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des autres ? Si vous comprenez cette différence, cela 
pourrait être la plus grande découverte de votre vie !

Dans une lettre du 29 novembre 1971, Herbert W. Armstrong a 
écrit : « Il y a deux ans, de notre campus en Angleterre, j’ai écrit 
une lettre à tous les abonnés de La pure vérité quelques heures 
après avoir regardé, à la télé, une empreinte de pied humain sur 
la lune pour la troisième fois. Cela a amené tout un flot de pen-
sées. Je devais réfléchir au sujet : L’esprit humain est extraor-
dinairement grand ! Non seulement il peut concevoir et 
produire les moyens de voler vers la lune et d’en revenir, mais 
aussi tous les merveilleux mécanismes 
compliqués — tel que l’ordinateur 
moderne ! Pourtant, l’homme est inca-
pable de résoudre ses propres problèmes 
ici sur la terre ! Et aujourd’hui, les gens 
deviennent de plus en plus inquiets au 
sujet de ces problèmes et de ces maux.

« Les gens sont déconcertés !
« Avec une puissance d’esprit aussi 

extraordinaire… avec toute la vaste accu-
mulation de connaissance, l’homme n’a toujours pas amené 
la paix mondiale, le bonheur et le bien-être universel abondant.

« La science — et ni le gouvernement, ni la religion, ni l’édu-
cation, ni la sociologie — ne les a pas produits. Comme je l’ai 
écrit, alors, le besoin criant de cette heure, c’est une voix qui 
peut expliquer pourquoi — qui peut montrer le chemin ! »

Et aujourd’hui, cette revue, La trompette, canalise cette voix !
Notre revue se concentre sur les questions les plus impor-

tantes de cet âge. Nous vous montrons pourquoi ces sujets sont 
tellement essentiels à votre vie.

Le principal problème du monde, c’est celui de la survie 
humaine. Cependant, nous montrons dans maints de nos 
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articles comment l’humanité va, sans aucun doute possible, sur-
vivre — mais seulement après avoir connu la pire souffrance.

Nos auteurs expliquent le sens profond qu’il y a derrière les 
nouvelles mondiales. La Trompette vous montre où les événe-
ments mondiaux conduisent. Nous décrivons le résultat inspirant.

Cela signifie qu’il y a une vaste différence entre notre 
revue et celles que vous voyez dans les kiosques. Nous espérons 
que vous comprendrez la différence. Nos lecteurs réguliers la 
comprennent certainement.

Voici un autre extrait de la lettre de M. Armstrong : « Pour 
chaque effet, il doit y avoir une cause ! La civilisation humaine 

semble toujours ignorer la cause, et essaye d’éradiquer l’effet. 
La 1ère Guerre mondiale était, à l’époque, appelée la guerre 
pour mettre fin à toutes les guerres. Mais les guerres n’abo-
lissent pas plus de guerres.

« La paix mondiale ne pourra s’installer que par la connais-
sance de la cause de la paix et par son application !

« Par milliers, les lecteurs de la Pure vérité commencent 
à comprendre certains des principes fondamentaux de la 
bonne connaissance — les causes de la paix, du bonheur et 
du bien-être abondant. Ils apprennent la voie qui a un sens — 
qui fonctionne dans leurs propres vies. Des vies ont été 

redressées. Des vies ont été enrichies. Ils trouvent les vraies 
valeurs, se débarrassent des fausses. Ils apprennent comment 
vivre. Ils vont mieux financièrement, et apprennent comment 
mieux gérer les finances. Ils trouvent la voie au bonheur ! »

Dans le monde d’aujourd’hui il semble que presque personne 
n’aide les gens à mener une vie meilleure. La revue, La trom-
pette, est une exception remarquable.

Voici la conclusion de la lettre de M. Armstrong : « Nos 
lecteurs sont uniques parmi les lecteurs de revues ! Leur 
esprit se concentre sur les choses qui comptent vraiment ! 
Sur les choses qui font de la vie une joie ! Ils viennent pour 
avoir la compréhension des conditions mondiales — et leurs 
causes. La compréhension des tendances mondiales — non 
pas dans un sens politique étroit ou partisan, mais tout au-des-
sus de la politique. Et ils en viennent à faire face à l’avenir 
avec confiance. Nous sommes dans une œuvre mondiale 
consistant à donner — avec rien à vendre — à donner la 
connaissance et les principes pour une vie meilleure et plus 
heureuse. Et cette activité est financée uniquement par ceux 
qui, volontairement et non sollicités, sont devenus des contri-
buteurs — des co-ouvriers avec nous, faisant des offrandes 
volontaires — donnant afin que nous puissions donner. »

Après la mort de M. Armstrong, la puissante Pure vérité (elle 
a atteint une circulation de 8 millions) est devenue comme 
d’autres revues — mais pire que la plupart. Et aujourd’hui, 
cette revue est pratiquement morte, pour autant que sa circu-
lation et son impact soient concernés.

Cependant,  La   trompette   continue dans la tradition 
de La pure vérité publiée par Herbert W. Armstrong.

Si vous n’êtes pas encore abonné, veuillez appeler le numéro 
de téléphone au dos de la couverture pour votre abonnement 
gratuit. n

La Trompette  
est différente

Notre revue se concentre sur les 
questions les plus importantes de 
cet âge. Et nous vous montrons 
pourquoi ces sujets sont tellement 
essentiels à votre vie.
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Le rêve de la domination allemande n’est pas mort avec Hitler. 
L’empire commercial allemand planifiait un retour des nazis 

lorsqu’il a vu que la Seconde Guerre mondiale était perdue.  
Tout est documenté pour que tout le monde puisse le voir ! 

 PAR GERALD FLURRY

ÉMERGEANT 
DE LA 

CLANDESTINITÉ 
ALLEMANDE
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A ngela Merkel a quitté 
son poste de chancelière 
d’Allemagne en décembre. 
Juste avant de terminer 
ses 16 années au pouvoir, 

elle a fait quelques déclarations qui 
devraient faire trembler les nations ! 
Mais  la  plupart  des gens ne com-
prennent pas l’histoire de l’Allemagne, 
et  c e s  d é c l a rat io n s  n e  s i g n i f ie nt 
presque rien pour eux.

Donald Tusk, l’ancien président du 
Conseil européen et autrefois Premier 
ministre polonais, a déclaré avoir eu 
une conversation privée avec Mme 
Merkel au sujet du gazoduc Nord Stream 
2. Une grande partie de l’Europe et des 
États-Unis (notamment sous la prési-
dence de Donald Trump) ont critiqué ce 
projet, qui profite à la Russie et à l’Alle-
magne mais met en danger l’Europe de 
l’Est et pourrait conduire à une guerre 
majeure. M. Tusk a qualifié le soutien 
public de Mme Merkel au gazoduc de 
sa « plus grosse erreur ». Mais ce qu’il 
a dit de plus révélateur, c’est qu’elle 
lui a avoué en privé qu’elle était 
« impuissante » à faire autrement en 
raison de la pression des entreprises 
allemandes. 

« Mme Merkel a toujours défendu le 
gazoduc controversé face à l’opposition 
intense des États-Unis et des alliés 
européens de l’Allemagne », a rapporté 
le Telegraph. « Mais M. Tusk a affirmé 
qu’elle lui avait dit en privé qu’elle 
n’avait pas le choix en raison de la 
pression qu’elle subissait de la part 
des chefs d’entreprise allemands » 
(29 novembre 2021  ;  c’est moi qui 
souligne). 

Sur cette question, les chefs d’entre-
prise allemands avaient suffisamment 
de pouvoir pour rejeter les propos de la 
chancelière ! Le peuple peut voter pour 
quelque chose, mais si les chefs d’entre-
prise veulent autre chose, ils gagnent. 

Qu’est-ce que cela signifie, et pourquoi 
est-ce si important ? Si vous connaissez 
l’histoire allemande et la prophétie 
biblique, peu de déclarations d’une 
dirigeante allemande pourraient être 
plus révélatrices—et effrayantes !

Des plans conçus lors de la défaite
Dans tout pays riche,  les grandes 
entreprises ont beaucoup de pouvoir. 
Il suffit de voir le rôle que Facebook 

et les médias sociaux jouent dans la 
couverture de l’actualité américaine et 
même dans les élections américaines. 
L’une des principales raisons pour 
lesquelles l’Amérique ne fait pas plus 
pour s’opposer à la Chine est que de 
nombreux hommes d’affaires améri-
cains s’enrichissent grâce à des accords 
avec la Chine. 

Lorsque les grandes entreprises 
ont ce niveau d’influence, c’est inquié-
tant, quel que soit le pays où elles se 
trouvent. Mais en Allemagne, il y a une 
cause d’inquiétude supplémentaire et 
cruciale.

Vers la fin de la Seconde Guerre mon-
diale, en août 1944, des représentants de 
grandes entreprises allemandes comme 
Krupp, Messerschmitt, Volkswagenwerk 
et Rheinmetall ont rencontré des nazis 
de haut rang lors de la réunion dite Mai-
son Rouge. Un document des services de 
renseignement américains, déclassifié 
en 1996, indique que ces chefs d’entre-
prise ont été informés qu’ils devaient 
« se préparer à financer le parti nazi, 
qui serait contraint à entrer dans la 
clandestinité... » 

En 1944, ces dirigeants savaient qu’ils 
allaient perdre la Seconde Guerre 
mondiale. Donc ils planifiaient déjà le 
prochain tour ! Ce document dit : « Les 
réserves financières existantes dans les 
pays étrangers doivent être mises à la 
disposition du parti afin qu’un empire 
allemand fort puisse être créé après la 
défaite. » 

Les participants à cette réunion 
comprenaient que les membres les 
plus éminents du parti nazi seraient 
condamnés comme criminels de guerre. 
« Cependant », soutient le document, 
« en coopération avec les industriels, il 
s’organise pour placer ses membres le 
moins connus mais les plus importants 
à des postes dans diverses usines alle-
mandes comme experts techniques ou 
membres de ses bureaux de recherche 
et de conception. » 

Aussi stupéfiante que fut cette révéla-
tion, les médias n’en ont pas beaucoup 
parlé, si bien que les gens ont fini par 
oublier. La Trompette a fait un rapport 
détaillé à ce sujet, et nous n’avons pas 
oublié ! Vous pouvez lire ce document 
déclassifié dans son intégralité, et 
apprendre comment le premier coup 
de feu de la Troisième Guerre mondiale 

a déjà été tiré, en demandant une copie 
gratuite de ma brochure Germany’s 
Conquest of the Balkans [La conquête 
allemande des Balkans—disponible en 
anglais seulement].

Dans cette brochure,  j ’ai  écrit   : 
« Comme c’est alarmant ! Pourquoi y 
a-t-il eu si peu écrit à ce sujet en 1996 ? 
Pourquoi a-t-il fallu tant de temps avant 
que cela ne soit déclassifié ? L’Amérique 
et la Grande-Bretagne se sont endor-
mies—notre peuple ne comprend pas 
ce qui se passe dans les coulisses ! C’est 
pourquoi nous nous sentons obligés 
de revenir sur ces questions encore et 
encore. Presque personne d’autre ne le 
fera ! »

«   Les historiens ont  longtemps 
débattu de l’existence ou non d’un plan 
secret nazi pour un réseau international 
d’après-guerre. Maintenant qu’il a été 
confirmé, comme l’a dit Elan Steinberg 
du Congrès juif mondial, ‘la question 
centrale est de savoir si ce plan a été 
exécuté’. »

«  La réponse évidente est, il a été 
exécuté ! »

Ce plan délibéré visant à préserver 
le bien-être à long terme de l’empire 
allemand et à préparer sa future résur-
rection est une vérité explosive. Et elle 
est prouvée par d’autres preuves de 
cette période.

En 1944,  le  général allemand 
Carl-Heinrich von Stülpnagel a 
déclaré que la machine de guerre 
allemande se relèverait et que 
l’Amérique était sa cible principale. 
«  Un jour, nous reviendrons  », a-t-il 
déclaré à la radio nazie, le 1er septembre 
1944. « Jusque-là, à bientôt. »

Les hauts dirigeants allemands 
savaient que la guerre était perdue et 
ont conçu des plans pour s’échapper 
afin de pouvoir aider l’Allemagne à 
se relever. Des plans avaient déjà été 
élaborés pour que les nazis de haut 
rang fuient vers l’Amérique latine. De 
nombreux agents subalternes devaient 
simplement disparaître dans le fond. 
Il existe aujourd’hui de nombreuses 
preuves concrètes et indiscutables 
que des chefs d’entreprise, des agents 
de renseignement, des soldats, des 
hommes politiques et des fonction-
naires allemands sont entrés dans la 
clandestinité après la Seconde Guerre 
mondiale. 
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Un avertissement ignoré
Dans Germany’s Conquest of the Balkans 
[La conquête allemande des Balkans—
disponible en anglais seulement], je 
cite une preuve tirée du livre de Brian 
Connell, A Watcher on the Rhine (1957) 
[Une sentinelle sur le Rhin], au sujet des 
nazis exécutant leur plan d’après-guerre. 
Comme il l’a écrit, en 1947, deux ans 
seulement après la guerre, les autorités 
alliées ont bêtement confié le travail de 
dénazification aux Allemands ! Quelle 
farce !

Dans l’État de Bavière, par exemple, M. 
Connell écrit : « L’administration bava-
roise est largement aux mains de ceux 
qui la contrôlaient sous Hitler. […] La 
quasi-totalité des 1 000 enseignants qui 
avaient été renvoyés pour des raisons 
politiques ont été renommés, ce qui 
représente environ 60 pour cent du per-
sonnel d’enseignement employé par le 
ministère de l’éducation. Soixante pour 
cent des 15 000 employés du ministère 

des Finances sont d’anciens nazis, ainsi 
que 81 pour cent des 924 juges, magis-
trats et procureurs du ministère de la 
Justice. »

Bien que les Alliés aient tenté d’ins-
taller de nouveaux enseignants dans 
l’éducation allemande, « beaucoup d’an-
ciens enseignants nazis ont retrouvé 
leur chemin », écrit M. Connell. En plus 
de cela, « Dans l’ouest de l’Allemagne, 
les industriels de la Ruhr nouvellement 
prospères, le noyau encore impénitent 
des anciens nazis […] représentent un 
défi pour l’ordre démocratique. »

C o m pte  te nu  d e  c ette  h i s to i re 
honteuse, faut-il s’étonner que l’extré-
misme de droite soit encore populaire 
en Allemagne aujourd’hui—même 
dans les hauts milieux politiques et 
militaires ?

Ma brochure cite également un 
autre rapport important qui a reçu 
peu de presse. Il a été donné par 
Herbert W. Armstrong le 9 mai 1945, 

V olkswagen (VW) a été fondée 
par les nazis le 28 mai 1937, dans 
le cadre de la vision d’Adolf Hitler 

de permettre à chaque famille alle-
mande de posséder sa propre voiture. 
Dirigé à l’origine par le Front du travail 
allemand, Volkswagen a exploité plus de 
15 000 travailleurs esclaves des camps 
de concentration voisins. En 1944, un 
ingénieur de l’usine VW s’est rendu à 
Auschwitz pour sélectionner 300 métal-
lurgistes juifs qualifiés afin de fabriquer 
des véhicules militaires pour le Reich.

À  l a  f i n  d e  l a  S e c o n d e  G u e r re 
mondiale, Volkswagen a envoyé deux 
représentants, les docteurs Ellenmayer 
et  Kardos,  pour rencontrer le  Dr 
Scheid, Obergruppenfuhrer de la S.S., 
et d’autres industriels nazis afin de 
planifier la reprise économique de l’Al-
lemagne après la défaite finale d’Hitler. 
Les espions alliés ont découvert ce plan 
de reconstruction de l’empire nazi, mais 
les décideurs américains ont quand 
même choisi de faire de Volkswagen le 
centre de leurs efforts pour ressusciter 
l’industrie automobile allemande. 

VW reste une entreprise gigantesque 
à ce jour, et elle détient une influence 

considérable sur le gouvernement 
allemand.

En 2017, les États-Unis ont accusé les 
constructeurs d’automobiles allemands 
Volkswagen, Daimler AG, BMW, Audi 
et Porsche d’avoir mené une stratégie 
coordonnée de fausse déclaration des 
résultats d’émissions afin de rendre les 
voitures diesel plus compétitives dans 
le pays et à l’étranger. Ils ont violé la loi 
antitrust américaine. Au sein de l’Union 
européenne, plusieurs de ces entre-
prises ont été accusées de collaborer 
comme un cartel.

Der Spiegel a rapporté qu’à partir 
de 2006, Daimler, BMW, Audi et VW 
ont tenu des réunions secrètes pour 
convenir d’une stratégie commune 
visant à tromper les agences environne-
mentales du gouvernement américain. 
De nombreux éléments indiquent que 
ces entreprises, dont la principale était 
Volkswagen, ont triché (au prix d’une 
émission plus importante de dioxyde 
de carbone) pour obtenir un avantage 
concurrentiel. 

Le gouvernement allemand parle 
sans cesse de la nécessité de protéger 
l ’environnement.  Néanmoins,  ces 

entreprises s’en sont sorties avec une 
peine légère. L’industrie automobile 
allemande, de loin la plus importante 
d’Europe, soutient 800 000 emplois 
allemands et représente 5 pour cent de 
la production économique globale du 
pays. 

Au départ, 5 millions de voitures die-
sel auraient été interdites de circulation 
pour n’avoir pas atteint l’objectif fixé en 
matière de dioxyde de carbone. Au lieu 
de cela, les constructeurs d’automobiles 
et le gouvernement ont convenu qu’une 
mise à jour du logiciel suffirait. Spiegel 
Online a souligné que cette solution est 
« la plus économique pour les construc-
teurs d’automobiles et la pire pour les 
poumons humains ».

Le gouvernement allemand a laissé 
VW s’en tirer avec des sanctions légères. 
Aux États-Unis, Volkswagen a vendu 
580 000 véhicules affectés et a dû payer 
25 milliards de dollars en amendes, 
pénalités et autres dommages. En 
Europe, elle a vendu 8 millions de 
véhicules, mais l’Allemagne ne lui a 
infligé qu’une amende de 1,1 milliard de 
dollars.

 JOSUÉ MICHELS

Durant les années 1930, 
le logo VW comportait 
une roue dentée et 
une hélice stylisées 
ressemblant à une 
croix gammée.

juste neuf mois après la réunion secrète 
entre les industriels allemands. Dans ce 
rapport, M. Armstrong a déclaré : « La 
guerre est terminée, en Europe—ou 
l’est-elle ? »

« Nous ne comprenons pas la rigueur 
allemande  », a-t-il dit. «  Dès le tout 
début de la Seconde Guerre mondiale, 
ils ont envisagé la possibilité de perdre 
ce deuxième tour, comme ils ont perdu 
le premier—et ils ont soigneusement, 

UNE HISTOIRE TROUBLANTE : VOLKSWAGEN
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méthodiquement planifié, dans cette 
éventualité, le troisième tour—la Troi-
sième Guerre mondiale ! Hitler a perdu. 
Ce tour de la guerre, en Europe, est 
terminé. Et les nazis sont maintenant 
entrés dans la clandestinité. »

C o m m e  j e  l ’a i  é c r i t  d a n s  c e tt e 
brochure, beaucoup se sont moqués 
du message d’avertissement de M. 
Armstrong en 1945. Pourtant, regardez 
comment son rapport reflète étroite-
ment ce qui a été dit dans le document 
secret qui n’a été rendu public que 50 
ans plus tard ! Seul le messager de Dieu 
aurait pu donner un tel message 
prophétique il y a plus de 60 ans !

Un empire axé sur les affaires
Pe n d a nt  d e s  s i è c l e s ,  l ’ i n d u s t r i e 
a l l e m a n d e  e t  l ’e m p i re  a l l e m a n d 
ont travaillé main dans la main. Les 
contributions du commerce et de 
l’industrie allemands à la puissance 
allemande sont si essentielles que, 
lors de la création du Deuxième Reich 
en 1871, le drapeau du nouvel empire 
a l l e m a n d  l eu r  re n d a i t  h o m m a ge. 
Ce drapeau—que l ’on voit  encore 
aujourd’hui dans les rassemblements 
d’extrême droite—combinait le dra-
peau de l’État allemand de Prusse avec 
celui de la Ligue hanséatique, un réseau 
commercial centré sur l’Allemagne qui 
a vu le jour en 1241 et a tenu sa dernière 
réunion en 1669. Ce réseau de villes 
commerçantes a étendu l’influence et 
la puissance allemandes jusqu’au cœur 
du territoire russe, à travers la Baltique, 
en Scandinavie et même au-delà de 
la mer du Nord. Il est même entré en 
guerre contre ses ennemis pour assurer 
ses intérêts. 

L’idée que l’empire allemand et la 
prospérité des entreprises allemandes 
vont de pair s’est profondément ancrée 
dans le peuple allemand. Elle a trouvé 
son expression la plus publique en 
1891, lorsque les principaux industriels 
allemands ont fondé la Ligue pangerma-
nique. Son slogan était « Deutschland 
über alles »—« L’Allemagne au-dessus 
tout ». Et comme l’indique l’édition 1965 
du Cours de Bible par correspondance du 
Collège Ambassadeur, « Ils utilisaient la 
marque ‘Fabriqué en Allemagne’ comme 
preuve de la supériorité allemande. 
Derrière leurs méthodes commerciales 
et d’affaires se cachait une stratégie 

centrale et permanente—ayant pour 
but de conquérir le monde ! Ce sont 
eux qui ont largement contribué à inci-
ter le Kaiser à entrer dans la Première 
Guerre mondiale. »

La réussite des entreprises alle-
mandes est devenue « une puissante 
source de fierté nationale qui a inspiré 
une unité patriotique chez de nombreux 
Allemands », écrit Katja Hoyer dans son 
livre Blood and Iron : The Rise and Fall 
of the German Empire [Sang et fer : l’as-
cension et la chute de l’empire allemand]. 
L’Allemagne se dote d’une « puissante 
colonne vertébrale économique qui 
alimentait la demande d’expansion ». 
Ces hommes d’affaires croyaient qu’ils 
pouvaient aider l’Allemagne à dominer 
le monde, et que cette domination leur 
apporterait de grands profits. Plus 
encore, ils croyaient que les Allemands 
étaient une « race supérieure » et vou-
laient les empêcher de se mélanger avec 
des personnes inférieures, surtout les 
Juifs. 

L’Allemagne a perdu la Première 
Guerre mondiale, mais ces convictions 
n’ont pas été vaincues. Ces chefs d’en-
treprise ont procédé à soutenir et à 
financer le parti nazi. 

Certains chefs d’entreprise ont 
soutenu Adolf Hitler très tôt. L’un des 
hommes les plus riches d’Allemagne, 
Ernst Borsig, a rencontré Hitler en 1921 
et a commencé à collecter des fonds 
pour lui. Le général Erich Ludendorff 
était un membre du parti nazi qui sou-
tenait Hitler. L’industriel Fritz Thyssen 

a rencontré Adolf Hitler en 1923 et a 
également commencé à le soutenir. 

Le soutien pour Hitler était en fait la 
continuation des politiques de la Ligue 
paneuropéenne. Emil Kirdorf, le « baron 
de la cheminée  », dont l’entreprise 
exploitait la plus grande mine de char-
bon d’Europe, était l’un des premiers 
membres de la Ligue pangermanique 
qui plus tard soutenait Hitler. Il a rejoint 
le parti nazi en 1927 et a invité Hitler 
à donner une conférence à d’autres 
chefs d’entreprise dans sa maison. Il a 
présenté Hitler à d’autres chefs d’entre-
prise et lui a renfloué lorsqu’il a eu des 
problèmes financiers personnels.

Lors de l’élection cruciale de 1932, la 
Lufthansa a prêté gratuitement un avion 
à Hitler, permettant à ce politicien aspi-
rant de voyager bien plus facilement que 
n’importe quel autre candidat. 

Le soutien aux ambitions d’Hitler 
allait  bien au-delà des cadres qui 
adhéraient officiellement au parti nazi. 
L’historien Stephan Malinowski, de 
l’université d’Édimbourg, a déclaré : « Il 
existe une zone grise entre les nazis et 
les non-nazis, et si vous examinez les 
élites conservatrices, vous constaterez 
qu’environ 90 pour cent d’entre elles 
partagent presque tous les objectifs 
négatifs des nazis. Ce que les nazis 
partageaient le plus avec les élites du 
pouvoir—qu’il s’agisse de militaires, 
d’industriels, de propriétaires terriens, 
de juges, de professeurs d’universi-
té—c’est un langage de peur, de haine, 
de mépris pour la démocratie, pour la 

Ces industriels savaient  
que s’ils perdaient la guerre, 

ils pouvaient simplement 
blâmer Hitler—et rester 

libres de se préparer  
à un troisième tour.
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république, les communistes, les juifs, 
les syndicats, l’art moderne » (9 sep-
tembre 2019).

À la fin de 1932, bien que le parti nazi 
fût proche du pouvoir, il était également 
proche de la faillite. Joseph Goebbels 
s’inquiétait que « le parti tout entier 
risque de s’effondrer ». À Berlin, « la 
situation financière […] est désespérée », 
écrivait-il. Mais Hermann Göring a 
invité 25 grands industriels allemands 
à une réunion secrète à Berlin le 20 
février 1933, où Adolf Hitler les a encou-
ragés à soutenir le parti. Robert Jackson, 
le principal procureur américain à 
Nuremberg, a écrit : « [L]es industriels 
[…] sont devenus si enthousiastes qu’ils 
ont entrepris de collecter 3 millions de 
Reichsmarks [d’une valeur d’environ 30 
millions de dollars aujourd’hui] pour 
renforcer et confirmer le parti nazi au 
pouvoir. »

Au  d éb ut ,  l e u r  i nve s t i s s e m e nt 
semblait être un succès spectaculaire. 
Les industriels ont reçu manne après 
manne, car le nouveau gouvernement 
nazi a dépensé d’énormes sommes 
d’argent pour le réarmement, a inondé 
le Reich de richesses nouvellement 
conquises et a permis à ces hommes 
d’affaires d’avoir accès à une main-
d’œuvre esclave pour travailler dans 
leurs usines. Des entreprises et d’autres 
biens ont été retirés aux Juifs et remis 
aux industriels qui soutenaient Hitler. 

« On oublie souvent que l’armée, l’in-
dustrie, les universités et l’ingénierie 
n’étaient pas nécessairement dirigées 
et conduites par des ‘nazis’ », a déclaré 
Malinowski. « Ils étaient dirigés par les 
élites du pouvoir. Il y avait un compro-
mis de pouvoir entre les industriels, 
les propriétaires terriens, les fonction-
naires, les universitaires, les juges et le 
Troisième Reich, et pendant longtemps, 
cela semblait aller très bien » (op cit).

Ces industriels savaient que s’ils 
perdaient la guerre, ils pouvaient sim-
plement blâmer Hitler—et rester libres 
de se préparer à un troisième tour. 

Dans leur livre de 1945 intitulé The 
Plot Against the Peace : A Warning to 
the Nation ! [Le complot contre la paix : 
un avertissement à la nation  !] ,  les 
journalistes Michael Sayers et Albert 
E. Kahn ont avertis : « Au cours des 40 
dernières années, l’Allemagne a connu 
trois régimes politiques entièrement 

différents. Jusqu’en 1918, l’Al-
lemagne était une monarchie 
dirigée par l’empereur Wilhelm 
II. Jusqu’en 1933, l’Allemagne était 
une république dirigée par des 
ministres sociaux-démocrates. À 
partir de 1933, l’Allemagne était 
une dictature fasciste sous 
la direction d’Adolf Hitler. 
Po u r t a n t ,  s o u s  c h a qu e 
régime, ce sont les mêmes 
hommes qui ont gouverné 
l ’A l l e m a g n e .  D e r r i è r e 
chaque façade politique, 
les rênes du pouvoir sont 
tenues par un petit groupe de 
quelques milliers de chefs mili-
taires, d’industriels, de Junkers 
[la noblesse] et d’experts scien-
tifiques qui constituent l’état-major 
allemand. Cet état-major est le véritable 
gouvernement permanent de l’Alle-
magne, contrôlant non seulement les 
affaires militaires de l’Allemagne, mais 
aussi l’économie, la technologie, les 
écoles, les universités et la politique 
allemandes. »

C’est pourquoi la révélation de Mme 
Merkel devrait secouer le monde : Le 
vrai pouvoir en Allemagne est entre 
les mains des mêmes personnes qui 
ont poussé l’Allemagne à la guerre 
mondiale deux fois auparavant ! 

Un miracle économique
Vous pouvez prouver par l’histoire que 
l’Allemagne a démontré à plusieurs 
reprises un désir profond de conquérir 
le monde.

Après la guerre, l’héritage taché des 
nazis a fait que, pendant un certain 
temps, l’Allemagne ne pouvait pas se 
glorifier publiquement de son armée 
ou de ses conquêtes militaires. Mais les 
entreprises allemandes ont rapidement 
rebondi et, une fois encore, la réussite 
commerciale est devenue une source 
de fierté nationale. Dans les années 
1950, les Allemands se délectaient du 
Wirtshaftwunder—le miracle écono-
mique—que leur pays avait produit 
après la Seconde Guerre mondiale. Au 
cours de cette décennie, l’économie alle-
mande a connu une croissance de 8 pour 
cent par an, plus rapide que partout 
ailleurs en Europe. Au début des années 
1960, l’Allemagne est devenue à nouveau 
l’économie la plus importante et la plus 

UNE HISTOIRE 
TROUBLANTE :  
IG FARBEN
A ujourd’hui, Wintershall est 

l’une des principales entre-
prises à pousser l’Allemagne à 

se rapprocher de la Russie et à soute-
nir le gazoduc Nord Stream 2. 

Il n’y a pas si longtemps, la société 
mère de Wintershall, BASF, faisait partie 
du conglomérat IG Farben. Et IG Farben, 
selon le magazine allemand Handels-
blatt, était « la société qui a rendu pos-
sible la guerre mondiale d’Hitler ». 

« IG Farben a joué un rôle si impor-
tant dans la machine de guerre d’Hitler 
et dans l’Holocauste que l’on est venu 
à l’appeler ‘le chimiste du diable’ », 
notait le New York Times en 1999. « Elle 
a fabriqué le Zyklon B, le poison des 
chambres à gaz, parmi de nombreux 
autres produits, et ses usines ont 
exploité plus de 35 000 travailleurs 
esclaves, dont beaucoup venaient 
d’Auschwitz. Elle a même construit 
son propre camp de concentration 
pour améliorer son efficacité. » 

Les dirigeants d’IG Farben, ainsi 
que ceux de Krupp, ont joué un rôle 
clé en persuadant les entreprises alle-
mandes de renflouer les nazis en 1933. 
Le général américain Telford Taylor a 
déclaré que les directeurs d’IG Farben 
ont « une responsabilité majeure en 
ayant apporté sur l’humanité la guerre 
la plus meurtrière et la plus catastro-
phique de l’histoire humaine ».

Après avoir vaincu l’Allemagne dans 
la pire guerre de l’histoire de l’huma-
nité, les forces alliées ont divisé IG 
Farben en quatre sociétés distinctes : 
Bayer, BASF, Hoechst et Cassella. « L’Al-
lemagne est encore hantée par de nom-
breux fantômes des années sombres du 
régime nazi », écrit le New York Times, 
« mais peu sont aussi durables ou aussi 
étranges que le spectre d’IG Farben. » 

Aujourd’hui, les entreprises qui ont 
succédé à IG Farben sont bien plus 
puissantes qu’IG Farben ne l’a jamais 
été. JOSUÉ MICHELS

IG Farben logo
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dominante d’Europe. Bien qu’ils ne 
puissent plus être fiers de leur armée, 
les Allemands pouvaient célébrer les 
réalisations de Volkswagen, Siemens, 
Krupp et BASF. 

Aujourd’hui,  l ’Allemagne est  le 
troisième exportateur mondial, en 
concurrence avec les États-Unis et la 
Chine. Le pouvoir économique construit 
par les entreprises allemandes en a fait 
la puissance dominante en Europe. Et 
comme ce sont les hommes d’affaires 
qui paient les factures, ce sont eux aussi 
qui mènent la barque. 

Les entreprises ont contribué à lier 
étroitement les économies d’Europe 
de l’Est à l’Allemagne. Environ 15 pour 
cent des exportations de machines 
allemandes sont vendues en Europe de 
l’Est, et le constructeur d’automobile 
allemand Volkswagen est le plus gros 
employeur en Slovaquie. Des géants 
industriels allemands comme Audi, 
Bosch et Siemens entretiennent des 
liens commerciaux de grande envergure 
en Hongrie, et deux millions de Polonais 
apprennent actuellement à parler alle-
mand pour faciliter leurs transactions 
commerciales. Ces pays ne peuvent 
pas saper les intérêts commerciaux 
allemands ou s’en écarter de manière 
significative, sous peine de se faire du 
tort. 

Actuellement, l’Allemagne est une 
puissance économique. Elle dispose 
d ’ u n e  p u i s s a n c e  m i l i t a i r e  p l u s 
petite mais en pleine croissance. Les 

Dieu appelle cette puissance 
« la verge de ma colère ». Il va 
utiliser cette puissance pour 
punir et corriger Son peuple.

dirigeants allemands savent que leur 
poids mondial repose sur les épaules 
de leurs hommes d’affaires. Cela donne 
à ces hommes d’affaires une énorme 
influence. Et tout comme à l’approche 
de la Première Guerre mondiale, c’est 
l’industrie allemande qui plaide en 
faveur de l’élargissement du rôle de 
l’Allemagne dans le monde. 

En 2010, le président allemand Horst 
Köhler a déclaré publiquement que la 
raison pour laquelle l’Allemagne se bat-
tait en Afghanistan était de « protéger 
nos intérêts, par exemple les voies de 
libre-échange, ou d’empêcher l’insta-
bilité régionale, qui pourrait certaine-
ment avoir un effet négatif sur notre 
commerce, nos emplois et nos revenus ». 
C’était un contraste saisissant avec la 
façon dont les dirigeants occidentaux 
essaient de formuler toute activité mili-
taire en termes entièrement altruistes, 
en parlant de choses comme la liberté 
et la démocratie. En fait, Köhler a été 
contraint de démissionner pour ces 
commentaires ! Depuis lors, cependant, 
ces sentiments sont devenus courants 
en Allemagne. 

Mais cette histoire n’est pas la seule 
raison de prendre au sérieux la déclara-
tion de Mme Merkel selon laquelle elle 
doit céder aux entreprises allemandes. 

Une bête ascendante 
Le livre de l’Apocalypse contient cette 
prophétie cruciale sur une puissance 
européenne de la fin des temps : « La 

bête que tu as vue était, et elle n’est plus. 
Elle doit monter de l’abîme, et aller à la 
perdition. Et les habitants de la Terre, 
ceux dont le nom n’a pas été écrit dès 
la fondation du monde dans le livre 
de vie, s’étonneront en voyant la bête, 
parce qu’elle était, et qu’elle n’est plus, et 
qu’elle reparaîtra. » (Apocalypse 17 : 8). 
« L’abîme » n’est pas la meilleure traduc-
tion ici. Elle fait référence à un puits qui 
n’en finit pas, comme si personne ne 
pouvait jamais régler le problème dans 
ce puits.

Il s’agit de l’Allemagne, qui constituera 
le cœur d’un futur super-État européen. 
Après la Seconde Guerre mondiale, les 
élites qui avaient provoqué cette guerre 
sont entrées dans la clandestinité. 
Leur activité souterraine se poursuit 
aujourd’hui. Cette prophétie décrit 
cette puissance dirigée par l’Allemagne 
comme une bête qui « était, et qu’elle 
n’est plus, et qu’elle reparaîtra ». Elle 
semble avoir disparu—mais elle n’est 
que souterraine !

Le verset 10 poursuit : « Ce sont aussi 
sept rois : cinq sont tombés, un existe, 
l’autre n’est pas encore venu, et quand il 
sera venu, il doit rester peu de temps. » 
Cette prophétie est spécifiquement 
datée de l’époque de la sixième des 
sept résurrections de cet empire euro-
péen. Comme nous le prouvons dans 
notre livre The Holy Roman Empire in 
Prophecy [Le Saint-Empire romain selon 
la prophétie—disponible en anglais 
seulement], cette sixième résurrection 
était le Troisième Reich d’Hitler. Cette 
prophétie date de cette époque parce 
que le serviteur de Dieu, Herbert W. 
Armstrong, était sur la scène déclarant 
cette prophétie à l’époque d’Adolf Hit-
ler—ce « un [qui] existe ». Maintenant, 
un septième vient—celui qui « n’est pas 
encore venu ». 

Voici comment la prophétie décrit 
cette puissance européenne à venir : 
« Les dix cornes que tu as vues sont dix 
rois, [10 dirigeants européens] qui n’ont 
pas encore reçu de royaume, mais qui 
reçoivent autorité comme rois pendant 
une heure avec la bête. Ils ont un même 
dessein, et ils donnent leur puissance 
et leur autorité à la bête » (versets 
12 et 13). Nous pouvons nous attendre 
à ce que 10 dirigeants forts se lèvent 
en Europe—certains d’entre eux sont 
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Vous reconnaissez peut-être l’hypnose de masse concernant la COVID-19. Mais il y a d’autres  
croyances quasi-universelles sur lesquelles vous devez vous pencher. PAR STEPHEN FLURRY

La ‘psychose de formation de masse’

Q uelque chose de bizarre et de 
troublant se produit en Amé-
rique et dans le monde. C’est 
bizarre. C’est une pensée illo-

gique, irrationnelle, dangereuse, et à une 
échelle de masse—et tout cela concerne 
la même chose. Et c’est la preuve de 
quelque chose que le rédacteur en chef 
de la Trompette, Gerald Flurry, a souli-
gné pendant des décennies.

Un bon exemple de cette situation est 
apparu dans un grand journal danois. 
En janvier, son personnel s’est ouverte-
ment et publiquement excusé auprès de 
ses lecteurs : « Pendant près de deux ans, 
nous—la presse et la population—avons 
été préoccupés de manière presque hyp-
notique par les chiffres quotidiens des 
autorités sur les coronavirus. […] Nous 
avons échoué ». Ils ont admis que le 
gouvernement a gonflé de 27 pour cent 
les chiffres des hospitalisations dues au 
coronavirus, simplement en incluant 
toutes les personnes testées positives, 
même si le test était inexact et même si 
la personne ne présentait aucun symp-
tôme et se trouvait là en raison d’un 
accident de voiture, par exemple. Pour-
tant, comme l’admet ouvertement le 

Cette même force a déjà influencé 
votre façon de penser. Vous croyez déjà 
à certains de ses gros mensonges.

La psychose de masse ?
« Notre gouvernement est hors de contrôle 
sur ce sujet », a déclaré un homme lors 
d’un récent podcast. « Et ils font fi de la loi. 
Ils ignorent complètement la bioéthique. 
Ils ignorent complètement la règle com-
mune fédérale. Ils ont enfreint toutes les 
règles que je connais, auxquelles j’ai été 
formé [pendant] des années et des années 
et des années ». Pourtant, des centaines 
de millions de personnes se soumettent 
à ce dangereux non-respect de la loi, a-t-il 
dit, parce qu’elles vivent une « psychose 
de formation de masse ».

Vous n’avez peut-être jamais entendu 
parler de cette expression, mais il s’agit 
d’une tentative de décrire un phéno-
mène qui vous entoure.

L’ h o m m e  qu i  a  i nt ro du i t  c e tt e 
expression dans la conscience publique 
n’est pas seulement un vacciné, pas 
seulement un médecin, et pas seule-
ment un virologue, mais un immu-
nologiste de carrière qui est l’un des 
principaux architectes de la technologie 

journal, même si des récits de ce genre 
sont d’un illogisme flagrant, la presse l’a 
à peine remis en question !

Pourquoi des millions de personnes 
pensent-elles toutes la mauvaise chose 
à propos de la même chose au même 
moment ?

D e  p l u s  e n  p l u s  d e  p e r s o n n e s 
deviennent suffisamment conscientes, 
confiantes et bouleversées pour recon-
naître qu’elles ont cru à un très, très, 
très gros mensonge.

Peut-être pouvez-vous reconnaître la 
préoccupation hypnotique que tant de 
gens ont eue par rapport à la tyrannie de 
la COVID-19. Mais cette force puissante 
est-elle sortie de nulle part ? Est-elle 
aveugle et aléatoire ? Ne fait-elle qu’in-
duire les gens en erreur lorsqu’il s’agit 
d’un nouveau coronavirus et d’une 
politique de santé publique ?

Cette même force a déjà transformé 
la pensée des gens par millions sur des 
sujets aussi divers que la santé, le vote, 
la race, l’environnement, la liberté, la 
religion, l’éducation des enfants, le 
sexe, l’identité sexuelle, le but de la 
vie et la définition même du bien et du 
mal.

EMMA MOORE/TROMPETTE
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ARNm lui-même. Il  s’appelle Robert 
Malone.

M. Malone a contribué à la percée 
majeure de l’étude sur l’ARNm en 1988, 
qui a jeté les bases de la technologie 
ARNm utilisée dans des millions de 
vaccins de la COVID-19. Son nom figure 
sur les brevets. Il a passé les quelque 35 
dernières années à étudier et à travailler 
à, ou avec, l’Université de Californie, la 

Northwestern University Feinberg School 
of Medicine, la Harvard Medical School, 
l’Université du Maryland, l’université 
Kennes State, l’Institut Salk sur les 
études biologiques, EpiVax, Atheric 
Pharmaceutical, Alchem Laboratories et 
le United States Army Medical Research 
Institute of Infectious Diseases [Institut 
de recherche médicale de l’armée des 
États-Unis sur les maladies infectieuses].

Trois vaccins contre la COVID-19 
sont disponibles aux États-Unis. Tous 
utilisent la manipulation génétique de 
l’ARNm (Pfizer/BioNTech et Moderna) ou 
de l’ADN bicaténaire (Johnson & Johnson). 
Malone n’a pas le dernier mot sur le sujet, 
mais il est évidemment judicieux d’écou-
ter ce que l’un des principaux inventeurs 
de la vaccination génétique a à dire.

«  Mon nom est Robert Malone  », 
dit-il  dans une vidéo. «  Je suis un 
médecin et un scientifique. Mais plus 
important encore, je suis un père et un 
grand-père ». Il a ensuite averti en des 
termes sans équivoque que l’injection 
de gènes viraux dans les enfants produit 
des protéines en pointe qui peuvent 
endommager de façon permanente et 
irréparable leur cerveau, leurs nerfs, 
leur cœur, leurs vaisseaux sanguins, 
leur système reproductif et leur système 
immunitaire. Il a averti que « cette nou-
velle technologie n’a pas été testée de 
manière adéquate ».

Mais ce n’est pas le pire de ce qu’il met 
en garde. Bien pire est la « psychose de 
formation de masse ».

La Trompette appelle cela le culte de la 
volonté.

La vidéo de Malone et d’autres décla-
rations critiquant les vaccins et la coer-
cition et les mandats gouvernementaux 
ont attiré une attention très hostile de 
la part des élites politiques, médicales 
et médiatiques. Malgré ses références, 
elles ne veulent pas que vous entendiez 
ce que l’un des principaux inventeurs de 
la vaccination génétique a à dire. Ils ont 
fait pression sur les gens pour qu’ils s’in-

jectent des gènes viraux à eux-mêmes 
et à leurs enfants, et ils étouffent tout 
désaccord, le qualifiant de « désinfor-
mation ». Cette vidéo est probablement 
la preuve que les dirigeants de Twitter 
ont vue et utilisée pour justifier le ban-
nissement définitif du Dr Malone de la 
plateforme.

Le lendemain de l’interdiction, M. 
Malone s’est entretenu avec le podcas-
teur Joe Rogan pour expliquer pourquoi 
l’idée manifestement fausse, injuste et 
médicalement dangereuse de la vaccina-
tion obligatoire ou fortement contrainte 
est si répandue. Pourquoi tant de gens 
l’acceptent-ils ?

« La psychose de formation de masse ».
C’est le terme que certains intel-

lectuels européens utilisent pour 

tenter d’expliquer ce qui s’est passé en 
Allemagne dans les années 1920 et 1930. 
Comme l’a souligné Malone, l’Allemagne 
était (et est toujours) l’une des nations 
les plus sophistiquées au monde. Les 
Allemands étaient «  une population 
très intelligente et très éduquée », a-t-il 
déclaré, « et ils sont devenus complète-
ment fous ». Ils ont utilisé leur sophistica-
tion économique et culturelle pour suivre 
Adolf Hitler dans les abysses de l’atrocité.

M. Malone a cité l’expression « la psy-
chose de formation de masse » du profes-
seur Mattias Desmet et l’a définie comme 
une société où les gens sont « découplés 
les uns des autres et ont une anxiété flot-
tante » parce que les gens ne peuvent pas 
donner un sens à ce qui se passe. « [E]
nsuite, leur attention est focalisée par un 
dirigeant ou une série d’événements sur 
un petit point, tout comme l’hypnose. Ils 
deviennent littéralement hypnotisés et 
peuvent être conduits n’importe où. Ils 
suivront cette personne. Peu importe si 
elle leur ment ou autre. […] C’est ainsi 
que la psychose de formation de masse 
se produit, et c’est ce qui s’est passé ici. »

Quelle déclaration !
Mais la Trompette a écrit depuis des 

décennies beaucoup plus clairement 
et beaucoup plus puissamment sur la 
véritable cause de ce qui s’est déroulé en 
Allemagne et de ce qui se déroule en ce 
moment. C’est le culte de la volonté.

Une expérience ratée
M. Malone a noté qu’une compagnie 
d’assurance américaine a signalé que 
le taux de mortalité avait augmenté de 
40 pour cent par rapport aux niveaux 
antérieurs à la pandémie parmi les 
personnes en âge de travailler. «  Il 
commence à me sembler que la plus 
g ra n d e  ex p é r i e n c e  su r  d e s  être s 
humains de l’histoire a échoué », a-t-il 
déclaré. « Au minimum, d’après ce que 
j’ai lu, il faut conclure que si ce rapport 
se confirme et est confirmé par d’autres 
dans le monde aride des actuaires 

d’assurance-vie, nous avons à la fois 
une énorme tragédie humaine et un 
profond échec de politique publique du 
gouvernement américain et du système 
HHS [Department of Health and Human 
Services—Département de la Santé et 
des Services sociaux des États-Unis] 
pour servir et protéger les citoyens qui 
paient pour ce ‘service’ ».

Plus de 4,6 milliards de personnes 
dans 184 pays ont reçu une injection 

«  Une idée devient  
une force lorsqu’elle 
s’empare des masses. »

Vladimir Lenin

4,6 milliards
LE NOMBRE DE PERSONNES DANS 184 PAYS QUI ONT REÇU UNE INJECTION D’UNE 
MOLÉCULE EXPÉRIMENTALE DE L’ARNM. DES MILLIERS DE PERSONNES SONT 
MORTES DES EFFETS INDÉSIRABLES DE CETTE MOLÉCULE EXPÉRIMENTALE.
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d’une molécule expérimentale de 
l’ARNm. Des milliers de personnes sont 
mortes des effets indésirables de cette 
molécule expérimentale. Et il semble 
que le taux de mortalité global soit 
encore bien supérieur à ce qu’il était 
avant la pandémie. Pourtant, malgré 
toutes les preuves de l’inefficacité 
des vaccinations contre la COVID, le 
gouvernement cherche des moyens de 
forcer les gens à recevoir le vaccin et les 
nombreuses injections de rappel.

Ce sont là des faits extrêmement 
graves, et pourtant les gouvernements 
du monde entier s’acharnent à forcer 
des personnes présentant un faible 
risque de maladie grave ou de décès à 
prendre des vaccins Pfizer-BioNTech, 
Moderna et Johnson & Johnson (et à les 
payer par milliards avec leurs impôts).

Le Dr Malone appelle cela « la cam-
pagne de propagande et de censure la 
plus massive, coordonnée au niveau mon-
dial, de l’histoire de la race humaine ». Et 
en le censurant, les élites technologiques 
confirment en fait son affirmation.

Le bureaucrate médical du gouver-
nement américain Anthony Fauci et 
ses alliés au sein du gouvernement et 
des médias nous disent de « suivre la 
science ». Ils se drapent dans le langage 
de la médecine, des faits et de la science 
alors qu’ils censurent délibérément, 
systématiquement, tous les rapports 
scientifiques alertant la population sur 
le danger des vaccins de la COVID-19—
même si ces rapports proviennent d’un 
homme qui a inventé la technologie de la 
plateforme vaccinale ARNm.

Ce que vous voyez dans les nouvelles 
n’est pas un débat scientifique ouvert, où 
les meilleurs faits l’emportent. Il s’agit 
d’une manipulation politique conçue 
pour effrayer les gens afin qu’ils aban-
donnent les droits que Dieu leur a confé-
rés à un régime. Une grande partie de la 
société est focalisée comme un laser sur 
Fauci et d’autres élites qui promettent de 
les sauver de leurs angoisses d’une part, 
tout en agitant ces angoisses autant que 
possible d’autre part. Ce n’est pas une 
« hypnose » au sens d’un tour de magie 
carnavalesque. Mais c’est réel, c’est à une 
échelle de masse, et c’est bien pire.

Repensez à l’Allemagne
Si la comparaison du Dr Malone avec 
l’expérience de l’Allemagne dans les 

années 1920 et 1930 peut sembler 
extrême à certains, c’est tout à fait juste. 
Et avec une ironie effrayante, il sou-
ligne que les vaccinations obligatoires 
constituent une violation flagrante du 
code de Nuremberg, un ensemble de 
principes éthiques contre l’expérimen-
tation humaine établis après la défaite 
de l’Allemagne et les révélations sur 
l’Holocauste.

Le dirigeant bolchevique Vladimir 
Lénine pensait que « [u]ne idée devient 
une force lorsqu’elle s’empare des 
masses  », mais Hitler avait compris 
que parfois, ce qui capte les masses 
n’est pas tant la vérité ou même l’idée 
que les émotions. C’est pourquoi il a 
dit à Hermann Rauschning : « Ce que 
vous dites aux gens dans la masse dans 
un état réceptif de dévotion fanatique 
restera. Les paroles reçues sous une 
influence hypnotique sont radicales 
et imperméables à toute explication 
raisonnable. »

C’est pourquoi Lénine est parvenu 
au pouvoir au cours de la guerre civile 
la plus sanglante de l’histoire, tandis 
que Hitler est devenu der führer par 
vote populaire. Rauschning a qualifié 
Hitler de « maître enchanteur » parce 
qu’i l  était  capable d’envoûter les 
gens et de les mener n’importe où. 

Aujourd’hui, nous constatons que les 
tactiques d’hypnose utilisées par Hitler 
dans les années 30 sont utilisées pour 
ensorceler les gens sur le changement 
climatique, le coronavirus, le racisme, 
le socialisme et bien d’autres sujets. 
Les Américains n’ont pas appris de 
l’histoire de l’Allemagne autant qu’ils le 
devraient.

Mais mon père, le rédacteur en chef 
de la Trompette, Gerald Flurry, s’est 
penché à plusieurs reprises sur ce qui 
s’est passé dans l’esprit d’Hitler et sur 
la façon dont il a pu mener une grande 
nation vers une telle horreur.

«  Quelqu’un pourrait-il provoquer 
une révolution politique simplement en 

répétant un mensonge flagrant encore 
et encore jusqu’à ce que les gens en 
viennent à le croire ? » a-t-il écrit dans 
Une nouvelle ère dangereuse du ‘culte 
de la volonté’. ‘Eh bien, cela s’est déjà 
produit à un degré choquant ! … Hitler 
avait une fascination intense pour la 
magie occulte. Une grande partie de ce 
qu’il disait à Rauschning au sujet « d’une 
nouvelle ère d’interprétation magique » 
venait de l’occultiste allemand Ernst 
Schertel. Le livre de Schertel sur la 
magie était l’un des livres les plus 
annotés de la bibliothèque personnelle 
d’Hitler. Les annotations de Hitler sur 
La magie : histoire, théorie et pratique 
comprennent des points saillants tels 
que «  la différence entre le ‘vrai’ et 
le ‘faux’ a disparu » et « beaucoup de 
choses sont gagnées par [la magie] : c’est 
à dire la possibilité d’intervenir dans 
cette structure, c’est-à-dire changer le 
monde selon notre volonté. Mais c’est 
magique, et sur cette base, nous sommes 
capables de créer une réalité là où il n’y 
en a pas. » 

Nous ne parlons pas d’hypnose de 
cirque, de magie Disney, de sortilèges 
hocus pocus ou de mysticisme de fiction. 
Nous parlons du fait qu’un monde des 
esprits existe clairement, qu’il est claire-
ment maléfique et qu’il peut exercer un 

pouvoir incroyable sur un grand nombre 
de personnes intelligentes.

Hitler ne s’appuyait pas sur la raison, 
l’intelligence, la réalité, la vérité absolue 
ou Dieu. Il vénérait sa propre volonté 
humaine et croyait pouvoir créer sa 
propre réalité en suscitant des émotions 
négatives chez les autres jusqu’à ce 
qu’ils deviennent une masse hypnotisée 
derrière lui. Il était contrôlé et habilité 
par quelque chose de très réel, puissant 
et spirituel.

‘Que personne ne vous séduise’
Aujourd’hui,  beaucoup d’émotion 
entoure le débat sur les vaccinations 
obligatoires contre la COVID-19. Il y a 

« Ce que vous dites aux gens dans la masse 
dans un état réceptif de dévotion fanatique 
restera. Les paroles reçues sous une influence 
hypnotique sont radicales et imperméables à 
toute explication raisonnable. » adolf hitler

ULLSTEIN BILD VIA GETTY IMAGES
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beaucoup de personnes en colère et 
déprimées qui se tournent vers des 
hommes comme Barack Obama, Joe 
Biden et Anthony Fauci pour trouver des 
solutions. Mais il n’y a pas beaucoup de 
preuves ou de faits montrant que les vac-
cinations obligatoires aident à arrêter la 
maladie. C’est un environnement parfait 
pour une psychose de masse.

Aux États-Unis et dans d’autres pays, 
les politiciens, les bureaucrates et les 
responsables de la santé publique 
utilisent l’existence de la COVID-19, une 
version légèrement plus puissante de la 
grippe, comme excuse pour supprimer 
la liberté d’expression, la liberté de 
réunion, la liberté de religion et de nom-
breuses autres libertés. Des millions 
de personnes acceptent cette attaque 
contre la liberté parce que les « experts » 
leur disent que c’est le seul moyen de 
se sauver d’une pandémie dévastatrice. 
Aucune preuve ne vient étayer ces affir-
mations, mais la société entre dans une 
période dangereuse où les gens vénèrent 
les caprices de leurs dirigeants plus que 
la logique factuelle. Et les dirigeants 
affirment leur volonté de créer une 
nouvelle réalité, pouvant aller jusqu’à 
une pandémie, une expérimentation 
médicale de masse et une institution de 
la tyrannie.

« L’apôtre Paul a écrit à propos de ce 
sujet », poursuit mon père dans son 
article. « Que personne ne vous séduise 
de votre récompense dans une humilité 
volontaire et une adoration des anges 
[cela devrait lire, démons], s’immisçant 
dans ces choses qu’il [a] vues [c’est la 
traduction correcte], vainement gon-
flées par son esprit charnel… Ils ont, en 
effet, une apparence de sagesse dans 
le culte de la volonté… » (Colossiens 2 : 
18, 23—traduction selon la version King 
James). … Paul révèle ce qui se passe 
lorsque vous adorez la volonté humaine : 
Elle conduit à adorer essentiellement 
des démons ! C’est parce que l’esprit 
humain est si vulnérable à la diffusion, 
à la tromperie et à l’influence de Satan, 
surtout lorsqu’il est plein de vanité. … 
La gauche radicale rejette la loi fonda-
mentale du pays, nous disant qu’elle ne 
fait que de se mettre en travers de la 
route. Nous n’avons pas besoin de cette 
ancienne loi, insistent-ils. Nous savons 
ce qu’est la justice. Vous pouvez nous 
faire confiance ! »

Un tel culte de la volonté a transformé 
l’Allemagne en une machine à tuer. Elle 
a déjà dépouillé les Australiens de la 
plupart de leurs droits, et les États-Unis 
ne sont pas loin derrière.

« Nous n’avons pas appris de cette 
histoire comme nous le devrions », écrit 
mon père. « Est-ce que quelque chose 
de semblable pourrait se produire 

aujourd’hui ? Cela pourrait-il se pro-
duire en Amérique ? » (ibid).

I l  s ’e s t  e x p r i m é  s u r  c e  s u j e t  à 
maintes reprises, en profondeur et 
avec constance, depuis des décennies. 
Parcourez les archives des émissions 
de la Clef de David et vous le verrez 
aller à la source du problème dans 
des dizaines de programmes récents, 
ou vieux de plusieurs décennies. Lui 
et Herbert W. Armstrong avant lui 
pouvaient voir cela venir. Maintenant, 
c’est ici.

La seule façon de s’inoculer contre 
ce type de culte de la volonté est 
d’être enraciné dans la vérité (voir 
Colossiens 2 : 6-8). À ce stade, seul Dieu 
peut sauver les États-Unis de la tyrannie 
de la gauche radicale à l’intérieur et 
des ennemis à l’extérieur. Les Écritures 
indiquent qu’Il brisera le pouvoir des 
adorateurs de la volonté et la psychose 
de masse qui afflige les gens en Amé-
rique et au-delà.

Mais pourquoi le fera-t-Il  ? Est-ce 
pour que nous puissions recommencer 
à vivre comme nous le voulons ? Non : 
Il nous donne une dernière chance de 
nous repentir. Oui, la même puissance 
qui a influencé Hitler de manière si 
flagrante et qui influence les radicaux 
aujourd’hui nous a également influen-
cés—depuis des générations. En tant 
que peuple, nous avons nous-mêmes des 
péchés profondément enracinés. En fait, 
nos péchés, notre oubli et notre rejet de 
Dieu ont permis à un tel mal d’acquérir 
un tel pouvoir sur nous. Chacun de nous 
est influencé par « le dieu de ce monde », 
«  le prince de la puissance de l’air  » 

(2 Corinthiens 4 : 4 ; Éphésiens 2 : 2). 
C’est maintenant, et non demain, qu’il 
faut s’en rendre compte.

La psychose de formation de masse 
provient du culte de la volonté, le culte 
de la volonté provient du péché, et le 
péché nous infecte tous.

« Nous sommes malades en tant que 
société », a dit Malone à juste titre—puis 

il a dit, à tort, « et nous devons nous 
guérir nous-mêmes ».

Une société malade
Si vous vous êtes éveillé à la psychose 
de formation de masse concernant 
le coronavirus, préparez-vous à vous 
réveiller de la psychose de formation 
de masse concernant le changement 
climatique, l’évolution, le sexe, la famille, 
le leadership masculin et même le chris-
tianisme. Préparez-vous à vous réveiller 
au fait que vous avez été trompé sur des 
choses que vous croyez.

Mon père a écrit dans la revue The 
Trumpet de juillet 2017 (disponible 
en anglais seulement)  : «  En dépit de 
toutes les preuves du contraire, les gens 
insistent sur le fait que la permissivité 
sexuelle n’a pas de conséquences—que 
le divorce est libérateur—que les 
enfants sont mieux sans leurs deux 
parents biologiques—qu’un enfant peut 
être élevé par un homme et son amant 
homosexuel tout aussi bien—que le 
mariage est oppressif, à moins qu’il ne 
soit entre deux personnes du même 
sexe—que le sexe biologique n’est pas 
la réalité—que le ‘genre’ est tout ce 
qu’une personne pense dans son esprit, 
et que quiconque ne joue pas le jeu est 
un bigot haineux—et beaucoup d’autres 
fantasmes bizarres. »

«  On nous dit que nous devrions 
démanteler avec enthousiasme la 
famille traditionnelle—le fondement 
même de la civilisation—et que nous 
serons plus forts en tant que société en 
agissant ainsi ! »

Un nombre énorme de  
personnes s’accrochent à  
des croyances extrêmement  
erronées qui ne peuvent tout 
simplement pas être vraies.
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L e  l i v r e  d e  l’ A p o c a ly p s e 
décrit un groupe de personnes 
appelé « la grande multitude ». 
Ce groupe est si nombreux 

qu’aucun homme ne peut le dénombrer. 
Et il contient une puissante leçon que 
nous devons comprendre aujourd’hui. 
Votre vie même en dépend !

Ce message critique, au cœur même 
du livre de l’Apocalypse, concerne direc-
tement les problèmes de civilisation 
auxquels notre monde est confronté 
aujourd’hui et montre ce que vous devez 
faire, individuellement, pour en être 
protégé.

Ce message est double. Premièrement, 
il s’agit d’un avertissement. Si vous tenez 
compte de cet avertissement, vous n’au-
rez pas à connaître le genre de tribula-
tion que la grande multitude connaîtra ! 
Deuxièmement, c’est aussi un message 
porteur d’un magnifique espoir. Dans 
ce monde plein de problèmes, à un 
moment très urgent, nous avons tous 
besoin de voir cette espérance !

Un exemple de la  
miséricorde de Dieu
Voici la description de ce groupe  : 
« Après cela, je regardai, et voici, il y avait 
une grande foule, que personne ne pou-
vait compter, de toute nation, de toute 
tribu, de tout peuple, et de toute langue. 
Ils se tenaient devant le trône et devant 
l’Agneau, revêtus de robes blanches, 
et  des palmes dans leurs mains  » 
(Apocalypse 7 : 9). Cette masse de per-
sonnes, parlant différentes langues, est 
vêtue de robes blanches. Cela indique 

qu’ils ont entendu la vérité de Dieu et se 
sont repentis. Comment auraient-ils su 
se repentir s’ils n’avaient pas entendu le 
message de Dieu sur la repentance ?

C’est le moment où nous verrons 
les véritables fruits de notre travail 
d’aujourd’hui !

Le contexte montre que leur repen-
tance a lieu pendant la Grande Tribu-
lation, une période de souffrance de 
2½ ans, comme jamais ce monde n’en a 
connu. Grâce à leur repentance pendant 
la Tribulation, ils échapperont au Jour 
du Seigneur—la période d’un an de la 
colère de Dieu qui suit la Tribulation.

La douloureuse vérité est que ces 
personnes auraient également pu 
échapper à la Tribulation, avec toutes 
ses souffrances, si elles avaient écouté et 
répondu à la Parole de Dieu aujourd’hui !

Néanmoins, il s’agit là d’un exemple 
de l’amour merveilleux et de la misé-
ricorde de Dieu pour toute l’humanité. 
Dieu envoie toujours un message pour 
avertir de l’approche d’une calamité, 
donnant ainsi aux gens la possibilité de 
se détourner de leurs péchés et de se 
repentir. Nous avons tous cette possibi-
lité, mais la plupart n’en profitent pas.

Pourquoi des branches de palmier ?
Ces repentis, vêtus de robes blanches, 
rencontrent le Christ avec des branches 
de palmier à la main. Quelle est la signi-
fication de ce détail ?

Le seul autre endroit du Nouveau 
Testament où l’on trouve une occurrence 
similaire est Jean 12 : 12-13 : « Le lende-
main, une foule nombreuse de gens 

venus à la fête ayant entendu dire que 
Jésus se rendait à Jérusalem, prirent des 
branches de palmiers, et allèrent au-de-
vant de lui, en criant : Hosanna ! Béni 
soit celui qui vient au nom du Seigneur, 
le roi d’Israël ! » Ces gens sont venus avec 
des branches de palmier à la rencontre 
du Christ lors de Sa première venue.

Lorsque le Christ est venu la première 
fois, Dieu a commencé à récolter Ses 
prémices, la petite moisson qui se pour-
suit encore aujourd’hui. Ceux qui com-
prennent le mode de vie de Dieu sont 
préparés aujourd’hui à aider le Christ à 
régner sur le monde entier au cours des 
1000 ans de règne de Jésus-Christ sur 
Terre, lorsque le monde entier connaî-
tra la paix, la prospérité et la joie. Dieu 
donne à ces prémices une récompense 
absolument stupéfiante.

Dieu veut que ce peuple fleurisse 
comme des palmiers (Exode 15  : 27  ; 
Nombres 33 : 9). Le Smith’s Bible Dictio-
nary dit ceci à propos des palmiers : « Ils 
étaient réputés à l’époque des évangiles 
et de Flavius Josèphe. L’historien juif 
mentionne la luxuriance de ces arbres à 
maintes reprises, non seulement en allu-
sion à l’époque de Moïse…, mais aussi 
dans le récit de la campagne romaine 
sous Pompée…, des actions d’Antoine 
et de Cléopâtre. Hérode le Grand a fait 
beaucoup pour Jéricho et s’est beaucoup 
intéressé à ses palmeraies ».

Il fut un temps où Jéricho était appe-
lée la ville des palmiers (Deutéronome 
34 : 3 ; Juges 1 : 16). Cette ville était flo-
rissante à bien des égards ! Mais Jéricho 
aujourd’hui n’a plus de palmiers. Même 
le Mont des Oliviers était autrefois floris-
sant avec des palmiers, mais aujourd’hui 
il y en a très peu. Cela symbolise l’état de 
dégénérescence de ce monde terrible. 
Notre monde n’est pas florissant. Il est 
en proie à des problèmes.

Regardez notre situation financière. Les 
restrictions dues au coronavirus ont pro-
fondément endetté nos gouvernements, 
détruit de nombreuses entreprises et 
exacerbé une foule de problèmes écono-
miques déjà graves. Les commentateurs 
et les analystes expriment une profonde 
inquiétude  ; ils voient bien que nos 
finances ne sont pas florissantes comme 
le palmier. Et une crise financière en Amé-
rique ferait trembler le monde entier !

D e  n o m b r e u s e s  a u t r e s  c r i s e s 
menacent notre monde. Une Russie 

KEVIN FRAYER/GETTY IMAGES

Cela pourrait vous protéger d’un monde de souffrance. PAR  GERALD FLURRY

Apprenez la leçon de la 
‘grande multitude’
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belliqueuse, une Chine expansionniste 
et autoritaire, une superpuissance euro-
péenne en pleine ascension, l’agression 
croissante de l’Iran, la division aux États-
Unis—pour n’en nommer que quelques-
unes. Tant de personnes dans ce monde 
ferment les yeux sur ces développements.

Quelle est la cause de ces problèmes ? 
Nous avons perdu une grande partie 
de la beauté que Dieu a créée pour 
nous, parce que nous ne sommes pas 
spirituels comme nous devrions l’être. 
L’homme continue à dégénérer dans 
son caractère. Oui, nous faisons des 
progrès dans la technologie, mais nous 
n’apprécions pas la beauté de Dieu—le 
monde naturel qu’Il a créé—parce que 
nous ne pensons pas comme Dieu.

Dieu n’a jamais voulu que ce monde 
souffre de la douleur et de la misère 
que nous voyons aujourd’hui. Dieu 
nous a donné le choix entre la vie et 
la mort—et nous avons choisi la mort 
(Deutéronome 30 : 19). C’était notre choix. 
Dieu ne permettrait certainement pas que 
cela se produise si les hommes le suivaient.

Pourtant, Dieu dit que même au milieu 
de cette agitation et de ces bouleverse-
ments, Il protégera ceux qui Lui sont sou-
mis et obéissants (Apocalypse 3 : 10 ; 12 : 
14). Dieu promet de le faire. Et Il le fera 
parce qu’Il ne ment jamais, jamais (Tite 
1 : 2 ; Hébreux 6 : 18). Mais croyons-nous 
vraiment Dieu ? S’il y a un moment où 
il faut vraiment croire à Ses promesses, 
c’est maintenant. Dieu protégera ceux 
qui vivent Sa façon de vivre aujourd’hui. 
Si nous faisons cela, Il dit qu’Il ne nous 
abandonnera jamais (Hébreux 13 : 5).

Lorsque vous avez cette assurance, 
vous n’avez pas besoin de craindre les 
événements sur la scène mondiale. Vous 
pouvez avoir confiance et foi dans le 
grand Dieu vivant ! (Pour en savoir plus 
sur la vraie repentance pieuse, deman-
dez ma brochure gratuite Comment être 
un vainqueur. Il vous montrera ce que 
Dieu attend de vous).

Allez-vous vous repentir ?
Nous devons comprendre la formidable 
leçon contenue dans Apocalypse 7  : 
« Et l’un des vieillards prit la parole et 
me dit : Ceux qui sont revêtus de robes 
blanches, qui sont-ils, et d’où sont-ils 
venus  ?  Je lui dis  : Mon seigneur, tu 
le sais. Et il me dit : Ce sont ceux qui 
viennent de la grande tribulation ; ils 

ont lavé leurs robes, et ils les ont 
blanchies dans le sang de l’Agneau » 
(versets 13-14). Ces gens ont dû laver 
leurs robes ! Ils étaient souillés. Et Dieu 
voulait qu’ils se purifient. Ils pensaient 
peut-être qu’ils étaient propres, mais ils 
ne l’étaient pas. Dans la Grande Tribula-
tion, ils ont dû faire face à la réalité.

Ces gens ont lavé leurs robes « dans le 
sang de l’Agneau ». C’est le sang précieux 
de Jésus-Christ. Il est venu sur Terre et 
est mort pour nous, souffrant comme 
aucun homme ne l’a jamais fait, afin 
que nous puissions avoir Sa justice et 
fleurir comme le palmier. Il a fait cela 
pour vous et moi. Nous ne devons jamais 
prendre Son sacrifice à la légère. Dieu 
dans la chair—un être sans péché—a 
été marqué plus qu’aucun homme et 
ensuite assassiné (Ésaïe 52 et 53). C’est 
le prix à payer pour nos péchés !

Ceux de cette multitude se repenti-
ront au cours des pires souffrances de 
l’histoire de l’humanité. Mais consi-
dérez la leçon ! Regardez avec quelle 
sévérité Dieu a dû les corriger, et quelle 
terrible calamité Il a dû permettre, 
avant qu’ils ne soient disposés à se 
tourner vers Lui et à le chercher ! Il ne 
veut pas avoir à le faire. Ces personnes 
échapperont au Jour du Seigneur. Mais 
ils auraient pu éviter complètement 
les souffrances de la Tribulation s’ils 
avaient écouté le message d’avertisse-
ment de Dieu aujourd’hui.

Quelle profondeur de souffrance 
faut-il pour vous faire changer ? Que 
faudra-t-il pour que vous reconnaissiez 
l’amour de Dieu et que vous cherchiez Sa 
voie ?

Tout au long de la Bible, Dieu dit qu’Il 
protégera Son peuple de ce terrible 
moment parce qu’il Lui obéit mainte-
nant. La grande multitude, cependant, 
n’a pas obéi assez tôt. Ils en sont arrivés 
au point de presque perdre leur vie phy-
sique—mais ils se sont repentis à temps.

Pouvez-vous reconnaître quand Dieu 
essaie de vous atteindre  ? Connais-
sez-vous suffisamment Dieu pour savoir 
où Il parle ? La Bible, c’est Jésus-Christ 
en version imprimée, et il n’y a qu’un 
seul endroit sur Terre où vous pouvez 
entendre l’intégralité de Son message. 
Vous ne pourrez pas échapper à la Tri-
bulation à venir si vous ne savez pas où 
Dieu parle et si vous ne tenez pas compte 
du message délivré par Son peuple.

Apprenez la leçon !
Il y a deux grands problèmes avec la 
grande multitude avant qu’elle ne se 
repente. Premièrement, ils ne sont pas 
vêtus de robes blanches, ce qui signifie 
qu’ils manquent de justice. Ils s’étaient 
trompés eux-mêmes en pensant qu’ils 
étaient justes, comme beaucoup de 
chrétiens professant aujourd’hui. 
Deuxièmement, ces gens ne sont pas 
florissants comme un palmier. Dieu 
veut que nous vivions dans l’excitation 
et les sensations fortes. Il veut que 
nous ayons la vie en abondance ! (Jean 
10 : 10). C’est ainsi que Dieu veut que 
chacun vive, mais l’homme a choisi de 
ne pas le faire. Il a décidé de suivre sa 
propre voie.

Cette multitude innombrable est com-
posée de personnes qui se souviennent 
avoir entendu le message d’avertisse-
ment de Dieu et qui, à cause de cela, se 
retournent. La grande multitude doit 
avoir entendu le message de Dieu avant 
la Grande Tribulation. Mais ils ne s’y 
sont pas engagés  ; ils ne se sont pas 
repentis, n’ont pas lavé leurs robes.

Notez une prophétie pour aujourd’hui 
dans Ézéchiel 33 : « Et ils se rendent 
en foule auprès de toi, et mon peuple 
s’assied devant toi  ; ils écoutent tes 
paroles, mais ils ne les mettent point 
en pratique, car leur bouche en fait un 
sujet de moquerie, et leur cœur se livre à 
la cupidité. Voici, tu es pour eux comme 
un chanteur agréable, possédant une 
belle voix, et habile dans la musique. 
Ils écoutent tes paroles, mais ils ne 
les mettent point en pratique. Quand 
ces choses arriveront, -et voici, elles 
arrivent ! -ils sauront qu’il y avait un pro-
phète au milieu d’eux » (versets 31-33). 
Ces gens aimaient entendre la Parole 
de Dieu, mais ils ne faisaient rien de ce 
qu’ils entendaient. Encore une fois, cette 
prophétie est pour aujourd’hui.

Regardez les choses terribles qui se 
passent dans le monde aujourd’hui. 
Nous nous trouvons actuellement aux 
confins de la grande tempête de la Tri-
bulation. Le temps est très urgent. Mais 
vous devez le prouver par vous-même.

C’est le message que la grande mul-
titude n’a pas écouté au bon moment. 
Mais ils l’entendront dans la Grande 
Tribulation—et alors ils sortiront et se 
tourneront vers Dieu ! Ils laveront leurs 

MULTITUDE PAGE 29 u



14 LA TROMPETTE PHILADELPHIENNE

Pourquoi nous 
commençons  

un institut  
d’archéologie  

biblique ?
Ce domaine d’étude scientifique passionnant a de beaux jours devant 

lui, mais seulement si nous revenons à l’utilisation de l’histoire biblique.
PAR GERALD FLURRY

D
epuis de nombreuses années, je suis de près le 
domaine de l’archéologie biblique, en particulier 
l’archéologie de la Jérusalem antique. J’étudie 
la Bible depuis plus de 50 ans, et j’ai effectué des 

recherches et écrit de nombreux articles sur pratiquement tous 
les personnages, événements et périodes bibliques majeurs.

Pour un étudiant de la Bible, peu d’expériences sont plus 
inspirantes que de pouvoir voir des preuves tangibles—murs 
anciens, objets en argile, ostraca et sceaux—qui vérifient l’his-
toire biblique. C’est pourquoi l’archéologie biblique est, pour 
moi, l’une des disciplines scientifiques les plus passionnantes 
que nous puissions pratiquer. (Il y a quelques années, j’ai appris 
que je suis un descendant du roi David, ce qui ajoute un intérêt 
personnel à ce domaine essentiel).

Malheureusement, le domaine de l’archéologie biblique est 
aujourd’hui en proie à la controverse et aux tensions. Les scien-
tifiques et les érudits sont divisés sur le rôle de la Bible dans 
l’archéologie, et sur l’opportunité de l’utiliser lors de fouilles en 
Israël. Trop souvent, l’archéologue qui utilise la Bible est qua-
lifié de fanatique religieux et sa science est considérée comme 
un préjugé. Nombreux sont ceux qui pensent que la science et 
la Bible s’excluent mutuellement—que l’utilisation de la Bible 
comme source historique rend la science illégitime.

Non seulement ce point de vue est faux, mais il n’est pas 
scientifique. La vérité est qu’une bonne archéologie prend 
en compte toutes les preuves, y compris l’histoire détaillée 
documentée dans la Bible, et va là où les preuves mènent. Il est 
également vrai qu’une bonne recherche biblique implique de 
prouver et de tester ce que vous étudiez.

Il fut un temps où la science et la Bible coexistaient joyeu-
sement. Bon nombre des plus grands scientifiques et universi-
taires du monde—des géants comme Sir Isaac Newton, Samuel 
Morse et Blaise Pascal—étaient des croyants de la Bible. La 

plupart des grandes universités, dont Harvard, Princeton, Yale 
et Oxford, ont été fondées sur des bases bibliques solides.

Il n’est tout simplement pas rationnel ou scientifique de 
dire que la science et la Bible s’excluent mutuellement. C’est 
pourtant ce que l’on enseigne aux futurs scientifiques dans nos 
écoles et nos universités. Et cela a infecté bon nombre de nos 
institutions scientifiques et archéologiques.

Dans le domaine de l’archéologie biblique, la tendance 
actuelle est aux minimalistes bibliques, qui discréditent la Bible 
et estiment qu’elle ne devrait pas être utilisée en archéologie.

Remarquablement, ce scepticisme s’est développé alors 
même que les découvertes archéologiques prouvant le récit 
biblique—et obligeant les scientifiques responsables à utiliser 
l’histoire biblique dans la pratique de l’archéologie—ont atteint 
une ampleur sans précédent.

Si l’on considère la technologie disponible aujourd’hui, la 
méthodologie avancée utilisée sur les sites de fouilles et le 
nombre croissant d’objets associés à la Bible qui soulignent le 
rôle de la Bible dans les fouilles archéologiques, nous devrions 
vraiment être à l’apogée de l’archéologie biblique !

Pourtant, il est regrettable que l’archéologie biblique soit 
dans un état de malaise et de déclin.

L’état de santé de l’archéologie biblique me préoccupe depuis 
de nombreuses années. J’ai discuté de ce sujet avec la Dre Eilat 
Mazar, une archéologue biblique, à quelques reprises avant son 
décès en mai dernier. Mes collaborateurs en ont discuté avec 
d’autres scientifiques et universitaires, tant en Amérique qu’en 
Israël, dont feu Hershel Shanks, fondateur du Biblical Archaeo-
logy Review et merveilleux défenseur de l’archéologie biblique.

En septembre dernier, le directeur de la rédaction Brad 
Macdonald a assisté à une conférence sur l’archéologie au 
Nouveau-Mexique. Lors de cette conférence, le Dr William 
Dever, un érudit très estimé dans le domaine, a donné une 

REESE ZOELLNER/LET THE STONES SPEAK
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conférence dans laquelle il a déploré la détérioration de l’ar-
chéologie biblique, en particulier en Amérique. Le Dr Dever a 
expliqué comment les universités suppriment les programmes 
d’archéologie, comment les postes clés des départements 
d’archéologie sont vacants et ne sont pas pourvus, comment 
les étudiants se désintéressent de ce domaine et comment 
certains instituts d’archéologie ont perdu leur identité.

Je ne pense pas que la situation soit aussi mauvaise en Israël, 
même si nous avons entendu des histoires similaires. 

D’après ce que je peux constater, le 
domaine de l’archéologie biblique connaît 
une crise d’identité. Si rien ne change 
bientôt, ce domaine d’étude crucial 
disparaîtra.

Après des années de réflexion, je me 
sens obligé de faire ce que je peux pour 
mettre fin à cette sombre tendance.

C’est pourquoi nous avons récemment 
créé AIBA—Armstrong Institute of Bibli-
cal Archaeology [Institut d’archéologie 
biblique Armstrong]. J’aimerais vous 
parler de notre nouvel institut.

Pourquoi AIBA ?
AIBA est une institution académique et 
éducative à but non lucratif dont le siège 
est à Jérusalem, en Israël.

La mission ultime de cet institut est 
de présenter et de partager l’archéologie 
biblique d’Israël avec le plus grand 
nombre de personnes possible, en par-
ticulier le peuple d’Israël. L’un de nos 
principaux objectifs est de promouvoir 
la Bible comme une source historique 
crédible et essentielle dans la pratique de 
l’archéologie.

Comme je l’ai expliqué, nous pensons 
que la science et la Bible sont compatibles et peuvent travail-
ler en harmonie. AIBA accorde une grande importance à la 
science et à la méthode scientifique. Mon personnel s’efforce 
de travailler selon les normes scientifiques les plus élevées 
possibles. Nous pensons qu’utiliser tous les outils disponibles 
pour pratiquer une bonne science inclut la consultation de 
l’histoire biblique.

Nous prévoyons de partager et de promouvoir l’archéologie 
biblique d’Israël via de multiples plateformes.

Premièrement, nous continuerons à publier ce magazine 
sous son nouveau nom, Let the Stones Speak [Laissez les 
pierres parler], (anciennement Watch Jerusalem [Surveillez 
Jérusalem] ; disponible uniquement en anglais). Je crois qu’il y 
a un besoin urgent, et un fort appétit à la fois en Israël et dans 
le monde, pour un magazine qui soutient et promeut vigou-
reusement l’archéologie biblique. Au fur et à mesure que notre 
personnel et nos ressources se développent, nous espérons 
augmenter la taille de ce magazine.

E n s u i t e ,  s u r  l e  n o u v e a u  s i t e  We b  d e  l ’ I n s t i t u t , 
ArmstrongInstitute.org, les visiteurs peuvent accéder à des 
rapports scientifiques, lire des articles bien écrits, regarder 

des vidéos et des documentaires informatifs, écouter des 
podcasts sur l’archéologie, étudier des cartes et des illustra-
tions interactives et parcourir des expositions en ligne. Toutes 
nos recherches, ainsi que des mises à jour régulières sur nos 
fouilles et activités archéologiques, seront publiées sur ce site. 
(Le site est désormais en ligne, alors n’hésitez pas à le visiter).

Troisièmement, l’Institut d’archéologie biblique Armstrong 
parrainera des séminaires publics, créera des expositions 
archéologiques à Jérusalem et dans tout Israël, et organisera 

des visites privées de l’ancienne Jérusalem, 
principalement de l’Ophel et de la Cité de 
David. Les visites sont maintenant dispo-
nibles : pour faire une réservation, visitez le 
site web et cliquez sur l’onglet Tours.  

Finalement, AIBA continuera à parrainer 
et à participer aux fouilles archéologiques 
à Jérusalem. Comme beaucoup de nos lec-
teurs le savent, nous avons travaillé dans des 
fouilles archéologiques à Jérusalem, dans la 
Cité de David et sur l’Ophel depuis 1968. Ces 
15 dernières années, nous avons soutenu le 
travail de feu la Dre Mazar à Jérusalem avec 
des dizaines d’étudiants du Collège Herbert 
W. Armstrong qui ont servi de bénévoles et 
de personnel pour les fouilles.

AIBA est peut-être nouveau, mais notre 
présence dans le domaine de l’archéologie 
biblique ne l’est pas. En plus de participer 
à de multiples fouilles sur l’Ophel et dans 
la Cité de David, nous avons accueilli deux 
expositions majeures en Amérique  : La 
découverte des sceaux des ravisseurs de 
Jérémie et la découverte des sceaux d’Ésaïe 
et du roi Ézéchias. Ces deux expositions ont 
marqué la première mondiale de décou-
vertes archéologiques majeures provenant 
de l’Ophel et de la Cité de David.

Au cours des deux dernières décennies, nous avons déve-
loppé de bonnes relations avec plusieurs organisations clés 
en Israël, notamment l’Université hébraïque, l’Autorité israé-
lienne des antiquités, la Fondation City of David et la Société 
d’exploration d’Israël. Nous sommes reconnaissants du soutien 
que nous avons reçu de ces institutions, et nous continuerons à 
soutenir leurs diverses activités et programmes.

Pourquoi craindre la Bible ?
De nombreux chercheurs pensent que la Bible est en grande 
partie une fiction ; certains affirment que ses auteurs ont 
volé leurs personnages et leurs histoires à d’autres nations ; 
beaucoup pensent que nous ne disposons que d’une poignée 
d’artefacts pour étayer le dossier biblique. Pour ces raisons et 
d’autres, de nombreux archéologues et chercheurs pensent 
que l’histoire biblique ne devrait pas être utilisée dans la pra-
tique de l’archéologie.

Ce manque de confiance dans la Bible est remarquable. Au 
cours des 150 dernières années, des centaines d’objets d’im-
portance biblique ont été découverts, et la plupart l’ont été 
au cours des dernières décennies. Aujourd’hui, des dizaines de 

• Promouvoir la Bible comme une 
ressource historique crédible et 
essentielle dans la pratique de 
l’archéologie en Israël.

• Mettre en valeur et continuer les 
travaux archéologiques de la Dre 
Eilat Mazar et de son grand-père, 
le professeur Benjamin Mazar.

• Analyser et expliquer les fouilles 
et les découvertes archéolo-
giques, passées et présentes, 
dans le contexte de la Bible

• Contester les critiques  
injustifiées et non fondées  
contre l’utilisation de la Bible 
dans l’archéologie en Israël

• Encourager les archéologues  
à considérer et à utiliser  
l’histoire biblique dans la  
pratique de l’archéologie
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Eilat Mazar fait visiter à  
Gerald Flurry les fouilles 
d’Ophel en octobre 2012.

personnages bibliques—rois, princes, pharaons, fonctionnaires 
de la cour, prophètes—ont été confirmés par des fouilles 
archéologiques, non seulement en Israël, mais dans tout le 
Moyen-Orient et au-delà.

L’archéologie valide de nombreux personnages bibliques et 
corrobore des passages entiers et des éléments significatifs du 
dossier historique conservé dans la Bible !

Prenons l’exemple du roi Ézéchias, l’un des grands 
monarques de Juda. L’archéologie du roi Ézéchias est un bon 
exemple de collaboration entre la science et la Bible pour amé-
liorer notre compréhension. Cet exemple illustre parfaitement 
la mission de l’Institut d’archéologie biblique Armstrong.

En 2015, la Dre Eilat Mazar et son collègue, l’épigraphiste Reut 
Ben-Aryeh, ont révélé l’identité d’une bulle que nous avions 
mise au jour lors de fouilles sur l’Ophel en 2009. Le texte du 
sceau indiquait : « Appartenant à Ézéchias, [fils de] Achaz, roi 
de Juda. »

Cette découverte électrisante a fait la une des journaux du 
monde entier. La bulle d’Ézéchias est la seule empreinte de 
sceau appartenant à un roi judaïque qui ait été trouvée lors de 
fouilles archéologiques contrôlées. Elle est la preuve de la vali-
dité des archives bibliques. Nous avons été ravis et honorés de 
faire connaître cette découverte en exposant cette bulle, ainsi 
que plusieurs autres objets connexes, dans notre auditorium 
d’Edmond, en Oklahoma.

Ce minuscule sceau d’argile est loin d’être le seul témoignage 
que nous ayons du roi Ézéchias. Peut-être avez-vous déjà 
emprunté le tunnel d’Ézéchias, le passage de 1 750 pieds qui 
relie la source de Gihon à la piscine de Siloé. Ézéchias a creusé 
ce tunnel pendant l’invasion de Juda par l’Assyrie au 8e siècle 
av. J.-C. À Tel Lakis, les archéologues ont mis au jour l’énorme 
rampe de siège utilisée par l’armée assyrienne pour mettre à 
sac la ville fortifiée. Dans l’ancienne Ninive, les archéologues 
ont trouvé des prismes d’argile qui documentent littéralement 
les campagnes militaires de Sanchérib en 
Judée à l’époque d’Ézéchias. Le roi Sanchérib 
a déclaré : « Quant à Ézéchias, je l’ai enfermé 
comme un oiseau en cage dans sa ville royale 
de Jérusalem. » Nous avons également les 
gigantesques reliefs muraux, également 
trouvés à Ninive, qui représentent le siège de 
Lakis par le roi Sanchérib.

En juillet dernier, des fouilles menées sur 
le côté Est de la ville de David ont permis 
de découvrir une autre section d’un mur 
de l’Âge de Fer. Les archéologues qui ont 
fouillé le mur pensent qu’il faisait partie des 
fortifications construites par le roi Ézéchias 
lorsqu’il s’est préparé à l’invasion assyrienne.

D a n s  c e  s e u l  e xe m p l e,  n o u s  avo n s 
plusieurs artefacts—découverts lors de 
fouilles scientifiques menées dans plusieurs 
endroits distincts—qui s’harmonisent avec 
les archives bibliques pour fournir une 
compréhension remarquablement détaillée 
de l’invasion de Juda par l’Assyrie !

Voyez-vous à quel point la Bible et la 
science sont compatibles ? Sans la science, 

on pourrait facilement considérer le récit biblique comme 
un simple mythe. D’autre part, ces reliques du passé—sans 
l’histoire relatée dans les livres des Rois, des Chroniques et 
d’Ésaïe—ne pourraient à elles seules fournir la compréhension 
riche et détaillée de l’invasion de Juda par l’Assyrie.

Il s’agit d’un exemple clair de la façon dont la science et la 
Bible peuvent travailler ensemble pour améliorer puissam-
ment notre compréhension de l’histoire d’Israël.

C’est également un exemple de ce que nous prévoyons de 
faire avec notre nouvel institut : AIBA réunira la science et la 
Bible pour amplifier notre compréhension de l’histoire.  

Certains sceptiques de la Bible pourraient s’opposer à cette 
approche du roi Ézéchias. Mais réfléchissez-y : Est-il vraiment 
peu scientifique ou plein de préjugés de se contenter de placer 
des preuves scientifiques à côté de l’histoire biblique ? Ne 
serait-ce pas un manque de science et un préjugé si, dans notre 
analyse de la bulle d’Ézéchias, du tunnel d’Ézéchias, de la 
rampe de siège de Lakis, des reliefs et des prismes des murs 
assyriens, nous ignorions catégoriquement l’histoire relatée 
dans la Bible ?

En vérité, les archives bibliques fournissent un contexte 
et une compréhension inestimables aux preuves tangibles 
provenant des anciennes pierres d’Israël. Au fil du temps, ces 
deux sources d’étude s’avèrent être deux narrateurs racontant 
la même histoire—la magnifique histoire de la nation d’Israël.

La méthode Mazar
Je voudrais maintenant vous parler un peu des scientifiques 
qui nous ont appris à aborder l’archéologie de cette manière. 
Leurs conseils et leur exemple étaient si essentiels qu’il m’a 
semblé important de les inclure dans le nom de notre nouvel 
institut.

De 2006 jusqu’à son décès le 25 mai 2021, nous avons travaillé 
côte à côte avec la Dre Eilat Mazar sur ses fouilles à Jérusalem. 
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Avant cela, le prédécesseur de notre travail, le regretté Herbert 
W. Armstrong, avait travaillé aux côtés du grand-père d’Eilat, 
le professeur Benjamin Mazar, depuis 1968. Notre héritage 
archéologique à Jérusalem remonte à plus de 50 ans.

Il existe des archéologues très talentueux dans le monde, 
notamment à Jérusalem, mais je pense que la Dre Mazar était 
l’une des meilleures. De nombreux facteurs doivent converger 
pour faire un scientifique ou un érudit exceptionnel. Une 
personne doit être intelligente. Il doit avoir une forte éthique 
du travail et être prêt à travailler et à faire des sacrifices. Un 
talent particulier ou une capacité spéciale pour le travail est 
également indispensable. Eilat possédait toutes ces qualités et 
avait un certain don pour les fouilles.

Mais ce qui distinguait vraiment la Dre Mazar, c’était son 
intégrité et son objectivité scientifiques, ainsi que son courage 
de suivre la science, même si cela allait à l’encontre du courant 
ou la rendait impopulaire.

N’est-ce pas là, la marque d’un grand scientifique ou d’un 
grand érudit ? Il est sans partialité ni préjugé. Il considère 

toutes les preuves et va là où les preuves mènent, même si elles 
contredisent ses propres attentes ou hypothèses. La qualité 
qui a véritablement distingué la Dre Mazar en tant que grand 
scientifique est sa volonté de mettre de côté les préjugés de son 
domaine et de considérer le dossier biblique comme la source 
inestimable d’histoire qu’il est.

En archéologie, il y a beaucoup de place pour l’interprétation. 
Les pierres et les murs anciens sont inertes et silencieux. Ils 
ne parlent pas littéralement à l’archéologue, lui dévoilant leur 
histoire. Les ruines et les artefacts doivent être interprétés. Ils 
doivent être analysés dans le contexte de leur environnement 
et de leur époque, et dans le contexte d’autres fouilles et décou-
vertes dans la région et dans tout le pays.

Et au pays de la Bible, les artefacts doivent être interprétés 
avec la toile de fond de la Bible.

Un scientifique ne doit pas négliger une partie de ces preuves et 
s’en remettre à sa propre interprétation privée. Son point de vue 
doit être éclairé par la science et cohérent avec elle. Il doit être 
fondé sur des preuves et construit autour du message raconté par 

les artefacts, les ruines et le texte historique. Plus il 
le sera, plus la véritable histoire de ces anciennes 
reliques pourra être révélée.

En ce sens, les pierres d’une fouille parlent. Elles 
fournissent le cadre scientifique de l’interprétation 
qui se développe.

Le rôle de l’archéologue est donc de laisser par-
ler les pierres—d’écouter les pierres.

La Dre Mazar a donné un exemple remarquable 
à cet égard.

Eilat était une archéologue biblique. Certains 
pensent que ce terme fait référence à une fana-
tique de la Bible qui ne tient pas compte de la 
méthode scientifique et veut voir la Bible dans 
chaque seau de terre. C’est ainsi que de nombreux 
journalistes, et même certains collègues, veulent 
caractériser Eilat.

Mais c’est faux. Être archéologue biblique 
signifiait simplement que la Dre Mazar considérait 
la Bible comme un autre outil de son archéologie. 
Tout comme son grand-père, elle croyait que la 
Bible hébraïque contenait un témoignage histo-
rique authentique des personnes, des lieux et des 
époques en Israël.

Mme Mazar a développé ses interprétations en 
écoutant les pierres (la science)—et en écoutant 
les archives bibliques. De nos jours, seule une poi-
gnée d’archéologues sont prêts à prêter attention 
aux archives bibliques.

Eilat n’a jamais considéré la Bible comme plus 
importante que la science. En fait, elle n’était pas du 
tout religieuse. Mais elle était prête à utiliser la Bible 
dans son archéologie, et elle utilisait sans hésiter 
l’histoire biblique pour interpréter son archéologie.

Si l’on considère l’histoire biblique comme un 
outil de plus dans la recherche de la compréhen-
sion, le domaine de l’archéologie biblique n’est pas 
le moins du monde controversé. Et il ne devrait pas 

Lorsque la Dre Eilat Mazar est décédée en mai dernier, elle a laissé 
derrière elle une splendide bibliothèque d’environ 4 000 livres et 
documents de recherche. Eilat a hérité d’un grand nombre de ses 
livres et d’autres biens, y compris des meubles, de son grand-père, 
le professeur Benjamin Mazar, ancien président de l’Université 
hébraïque et un homme qui, grâce à son rôle de pionnier dans de 
nombreuses institutions israéliennes, pourrait être considéré comme 
l’un des pères fondateurs d’Israël.

Lorsqu’un érudit meurt, il est courant que sa bibliothèque de 
recherche soit regroupée et vendue aux enchères. De nombreuses 
institutions et de riches collectionneurs sont prêts à payer cher pour 
posséder la bibliothèque personnelle d’un érudit estimé.

L’été dernier, nous avons demandé à la famille du Dre Mazar quels 
étaient ses projets pour sa bibliothèque, et nous nous sommes ren-
seignés sur la possibilité de l’acheter. Après quelques brèves discus-
sions, la famille d’Eilat a accepté de nous vendre la bibliothèque. En 
novembre, grâce aux efforts inlassables d’Avital Mazar (la sœur d’Eilat), 
ainsi que des enfants d’Eilat, pour cataloguer et traiter les livres, nous 
avons commencé à prendre possession de la bibliothèque.

En plus de la bibliothèque de Mazar, nous avons acquis 4 000 autres 
livres et documents de recherche liés à l’archéologie et à l’histoire 
auprès de l’Université hébraïque de Jérusalem. Nous sommes recon-
naissants du soutien de l’Université hébraïque. 

Cela signifie que l’Institut d’archéologie biblique Armstrong possède 
désormais une bibliothèque de recherche d’environ 8 000 volumes. 
Environ la moitié des livres sont en anglais ; le reste est principalement 
en hébreu, avec quelques ouvrages en allemand, en français et dans 
d’autres langues.

Notre nouvelle bibliothèque de recherche fonctionne actuellement 
dans l’une de nos propriétés à Jérusalem. Nous espérons la déménager 
dans un nouveau bureau à Jérusalem, où nous prévoyons d’ouvrir la 
bibliothèque au public et aux autres universitaires et chercheurs. ARCHÉOLOGIE PAGE 29 uLE
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D eux siècles après qu’Israël ait prophétisé que ses petits-fils Manassé 
et Éphraïm deviendraient une « grande » nation et une « multitude 

de nations », le prophète Moïse a prédit ce qui arriverait à chacune des 
tribus d’Israël en ces derniers jours. En ce qui concerne Manassé et 
Éphraïm, Moïse a dit qu’ils posséderaient les meilleures richesses agricoles, 
minérales et autres de la Terre—mines d’or et de fer, pétrole et charbon, 
bois, terres cultivées et autres ressources précieuses (Deutéronome 33 : 
13-17). Le fait que les États-Unis et la Grande-Bretagne en soient venus 
à posséder près des trois quarts des ressources et des richesses développées 
et utilisables du monde est une grande preuve qu’ils descendent de Manassé 
et d’Éphraïm. Et le fait qu’ils perdent maintenant ces ressources au profit 
des nations Gentils, est la preuve qu’ils se sont rebellés contre Dieu et Sa 
loi (Lévitique 26 : 18). Ce graphique montre à quel point leur part des 
ressources mondiales a diminué au cours du siècle dernier.

DÉCLIN
—

Uranium ‖ 72% –26%

Bois ‖ 27% –26%

Population ‖ 7% –7%
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Dieu nous met en garde. Le monde entier devrait en tenir compte.
Par Gerald Flurry

APRÈS LA CHUTE 
DES NATIONS 

ANGLOPHONES—
QUE SE PASSERA-T-

IL ENSUITE ?

C e que vous avez lu dans ce numéro de la Trom-
pette devrait affecter profondément votre pensée et 
votre vie ! Les prophéties de votre Bible, écrites il y 
a plus de 2500 ans, prévoyaient ce qui allait arriver 

aux nations modernes. Et encore et toujours, prophétie après 
prophétie se sont accomplies ! 

Dieu a enregistré ces prophéties « afin que les vivants 
sachent que le Très Haut domine sur le règne des hommes, 
qu’il le donne à qui il lui plaît… » (Daniel 4 : 17). Dieu peut cou-
ronner et détrôner des rois, faire et défaire des nations, élever 
et détruire des empires ! 

Dieu a prophétisé que les descendants d’Abraham devien-
draient des superpuissances : l’Empire britannique et les États-
Unis d’Amérique. Personne d’autre que Dieu ne pouvait faire 
des prophéties aussi grandes et aussi détaillées et les amener à 
se réaliser à travers les continents et les siècles.

« Plaidez votre cause, dit l’Éternel ; produisez vos moyens 
de défense, dit le roi de Jacob. [E]t qu’ils nous déclarent ce qui 
doit arriver. Quelles sont les prédictions que jadis vous avez 
faites ? Dites-le, pour que nous y prenions garde, et que nous 
en reconnaissions l’accomplissement ; ou bien, annoncez-nous 
l’avenir » (Ésaïe 41 : 21-22). 

Dieu vous met au défi de lire votre propre Bible, de faire face 
aux faits honnêtement et de prouver la prophétie par vous-même.

L’ESPRIT DE LA PROPHÉTIE
Saviez-vous que Jésus-Christ était un prophète ? Il a prononcé 
des prophéties détaillées tout au long de Sa vie humaine et a 

inspiré des prophéties dans toute la Bible. Apocalypse 19 : 10 
déclare « car le témoignage de Jésus est l’esprit de la prophé-
tie ». Un vrai chrétien est celui qui suit le Christ, donc un vrai 
chrétien a l’esprit de la prophétie.

Aujourd’hui, ce monde est dans les ténèbres et se désin-
téresse de la Parole de Dieu. Mais Dieu a prophétisé que 
les moqueurs se multiplieraient dans ce temps de la fin 
(2 Pierre 3 : 3-4). 

La prophétie du Mont des Oliviers (Matthieu 24, Marc 13 et 
Luc 21) est la prophétie la plus miraculeuse de la Bible pour 
prouver l’existence de Dieu. Elle a été faite par Jésus-Christ 
Lui-même. Lorsque Ses disciples Lui ont demandé quels 
seraient les signes de Son Second avènement et de la fin du 
monde, il a répondu : « Prenez garde que personne ne vous 
séduise. Car plusieurs viendront sous mon nom, disant : C’est 
moi qui suis le Christ. Et ils séduiront beaucoup de gens » 
(Matthieu 24 : 4-5). 

Le Christ Lui-même a prévenu qu’il y aurait beaucoup de 
trompeurs ! Beaucoup prétendent être chrétiens, mais ils ont 
remplacé l’évangile que Jésus-Christ a réellement enseigné 
par un message évangélique à propos de Christ. Ils prêchent 
que Jésus-Christ est venu sur Terre et qu’Il était le Fils de 
Dieu, mais ils n’enseignent pas ce qu’il a enseigné ! Ils 
n’enseignent pas Ses prophéties ni Son véritable message évan-
gélique : l’avènement prophétisé du Royaume de Dieu ! Plus 
de gens que jamais croient à cet évangile concernant le Christ, 
mais comme le Christ l’a prophétisé, cet évangile est faux.

Au verset 7, le Christ met en garde contre les pestes. Cela 
inclut certainement le coronavirus, de sorte que cette 
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prophétie est tout à fait à jour avec ce qui se passe aujourd’hui. 
Mais Il avertit au verset 8 : « Tout cela ne sera que le commen-
cement des douleurs. » Les conditions vont devenir bien pires ! 
Et Dieu vous dit que si vous voulez éviter cela, vous devez vous 
repentir. 

Les versets 21-22 sont une grande prophétie qui doit être 
vraie—il n’y a pas moyen de la contourner. « Car alors il y 
aura une grande tribulation, telle qu’il n’y en a point eu depuis 
le commencement du monde jusqu’à maintenant, et qu’il n’y en 
aura jamais » (verset 21—version Darby). Le Christ a pro-
phétisé d’une période des pires souffrances de l’histoire 
humaine juste avant Son Second avènement ! Croyez-vous-en 
Ses paroles ?

«  Et si ces jours-là n’eussent été abrégés, nulle chair 
n’eût été sauvée ; mais, à cause des élus, ces jours-là seront 
abrégés. » (verset 22—version Darby). Comprenez ce que dit 
cette écriture choquante ! La traduction Moffat dit : « Si ces 
jours n’avaient pas été abrégés, pas une âme ne serait sauvée 
vivante. » La traduction Phillips dit : « Oui, si ces jours n’avaient 
pas été abrégés, aucun être humain ne survivrait. »

Lorsque le Christ a prononcé cette prophétie il y a 2000 ans, 
les hommes se battaient avec des épées et des lances ! Pourtant, 
Il a averti d’un temps où les armes menaceraient l’extinction de 
l’humanité ! De telles armes n’ont jamais existé dans l’histoire 
de l’humanité, jusqu’à nos jours ! Comment pouvez-vous 
contourner cela ? Vous ne pouvez pas ! 

‘LES TEMPS DES GENTILS’ 
Le Christ a décrit cette période de misère incomparable à venir 
avec un terme qui laisse beaucoup de gens perplexes. Mais si 
vous comprenez ce dont nous avons parlé dans ce numéro de la 
Trompette, cela prendra tout son sens pour vous.

La version de Luc de la prophétie du Mont des Oliviers est 
la suivante : « Lorsque vous verrez Jérusalem investie par 
des armées, sachez alors que sa désolation est proche. […] 
Car ce seront des jours de vengeance, pour l’accomplissement 
de tout ce qui est écrit » (Luc 21 : 20, 22). La Bible contient de 
nombreuses prophéties sur cette période horrible, et le Christ a 
dit qu’elles s’accompliraient toutes dans un court laps de temps. 
Si vous suivez les signes qu’Il nous a donnés, vous savez que ce 
temps est presque arrivé.

« Et ils tomberont sous le tranchant de l’épée, et seront 
menés captifs dans toutes les nations : et Jérusalem sera 
piétinée par les Gentils, jusqu’à ce que les temps des Gentils 
soient révolus » (verset 24—King James française).

Le Christ a appelé cette période de tribulation, juste avant 
Son retour, « les temps des Gentils ». La plupart des gens 
pensent que le mot « Israël » désigne les Juifs, ce qui ferait 
de tous les non-Juifs des « Gentils ». Il est vrai qu’Israël inclut 
la nation juive du Moyen-Orient, mais comme l’a montré ce 
numéro de la Trompette, le nom d’Israël s’applique de manière 
plus appropriée à l’Amérique et à la Grande-Bretagne ! Les 
Gentils (un mot qui signifie « les nations ») sont les peuples 
non-israélites.

Cela fait partie du cœur de la prophétie biblique, qui sort 
directement de la bouche de Jésus-Christ ! La chute specta-
culaire des nations anglophones à laquelle le monde assiste 

actuellement est un avertissement terrible. Les nations israé-
lites sont en train de tomber, et les nations païennes prennent 
le contrôle du monde en ce moment même. Cela montre que 
nous nous trouvons maintenant aux confins de la tempête 
catastrophique que le Christ a annoncée !

Cette prévision de la pire souffrance de l’histoire de l’huma-
nité est parallèle à celle du prophète Jérémie : « Hélas ! que 
cette journée est grande ! Il n’y en a point de semblable ; et c’est 
le temps de la détresse pour Jacob » (Jérémie 30 : 7—version 
Darby). Il l’a appelé « la détresse pour Jacob » parce qu’elle 
sera dirigée principalement contre les descendants modernes 
d’Israël à cause de nos péchés nationaux.

BÊTES FÉROCES
Le Christ a prophétisé que Jérusalem sera entourée d’armées. 
Ces armées seront conduites par des hommes sauvages et 

féroces. Cette crise se construit aujourd’hui autour de Jérusa-
lem. L’Iran et presque toutes les nations païennes sont hostiles 
envers Israël. Ils détestent non seulement l’État juif, mais aussi 
l’Amérique et la Grande-Bretagne. 

Lorsque cette prophétie s’accomplira complètement, ces 
trois nations israélites seront détruites et réduites en escla-
vage, et remplacées par deux nouvelles superpuissances, 
chacune ayant de nombreux alliés puissants : l’une dirigée par 
l’Allemagne, l’autre par la Russie et la Chine. Ces puissances 
païennes s’affronteront dans la pire guerre jamais connue sur 
Terre.

Il y a plus de 2500 ans, Dieu a donné au prophète Daniel une 
prophétie révélant les puissances mondiales qui s’élèveraient 
entre son époque et la nôtre. Il s’agissait de l’interprétation 
d’un rêve du roi babylonien Nabuchodonosor, dans lequel il 
voyait une statue en quatre parties. La tête en or représentait 
Babylone ; la poitrine et les bras en argent représentaient 
l’empire Médo-Perse  ; le ventre et les cuisses en bronze 

Les troupes de la Bundeswehr défilent à Dresde en 2021.
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représentaient la Grèce et la Macé-
doine ; les jambes et les pieds en 
fer représentaient Rome. D’autres 
prophéties montrent que l’Empire 
romain prophétisé serait ressus-
cité 10 fois. Une autre vision dans 
Daniel 7 décrit ces mêmes quatre 
royaumes, représentés comme 
«  quatre grandes bêtes  » (verset 
3). Ces prophéties font référence 
au royaume et au roi de manière 
interchangeable parce que chaque 
chef de ces royaumes païens était 
dirigé par une mauvaise influence 
spirituelle qui rendait son esprit 
semblable à celui d’une bête féroce ! 
L’histoire est remplie de leurs 
conquêtes sauvages, de leurs pil-
lages, de leurs incendies et de leurs 
destructions.

La Grande-Bretagne et l’Amé-
rique seront bientôt remplacées par 

des empires et leurs dirigeants qui agissent comme des bêtes 
sauvages et enragées ! Ce n’est pas pour rien que Dieu appelle 
ces dirigeants des bêtes ! Pourtant, les gens ne croient pas Dieu. 
D’une certaine manière, les dirigeants d’Israël pensent que 
notre monde moderne a évolué au-delà d’une telle nature mal-
faisante. La Grande-Bretagne a tristement essayé de raisonner 
avec l’un de ces dirigeants bestiaux, Adolf Hitler. Pourtant, 
même après la guerre et l’holocauste qu’il a contribué à per-
pétrer pendant la Seconde Guerre mondiale, nous n’avons pas 
encore vu le pire de ces bêtes. Le pire des « temps des Gentils » 
est encore devant nous !

La Grande-Bretagne a perdu sa puissance mondiale à la 
suite de cette guerre. Aujourd’hui, l’Amérique abandonne 
rapidement son pouvoir. Pour combler le vide, des puissances 
païennes s’élèvent. Ces peuples ont un mépris total pour les 
faibles.

Le régime communiste impitoyable de la Chine est en 
marche. Il affirme son pouvoir en mer de Chine méridionale 
et dans le monde entier avec sa nouvelle « route de la soie ». Il 
pousse unilatéralement des revendications territoriales dou-
teuses contre le Japon, les Philippines et d’autres nations. Il a 
englouti Hong Kong. Il a menacé d’envahir Taïwan. Il soutient 
la Corée du Nord. Ce régime redoutable domine brutalement 
son propre peuple et veut en soumettre beaucoup d’autres !

La Russie est également en pleine ascension. Le président 
autoritaire Vladimir Poutine renforce rapidement son armée 
et fait pression sur l’Europe, en concluant des accords et en 
manipulant les exportations d’énergie afin que l’Allemagne 
puisse dominer certaines parties de l’Europe et la Russie 
d’autres. Il s’allie étroitement avec la Chine de Xi Jinping. 
Regardez l’histoire de la Russie et vous verrez à quel point un 
axe Russie-Chine au 21e siècle sera terrifiant pour son propre 
peuple et pour le monde !

L’Allemagne accroît sa domination sur l’Europe, surtout 
depuis que la Grande-Bretagne a quitté l’Union européenne. 
Plusieurs dirigeants européens bafouent les droits des citoyens 

et deviennent de plus en plus autoritaires. Pendant ce temps, 
les dirigeants extrémistes de l’Iran s’empressent de construire 
des bombes nucléaires, et le monde semble impuissant à les 
en empêcher. 

L’avenir sera dominé par des dirigeants qui se comportent 
comme des bêtes sauvages et enragées ! Dieu vous met en garde, 
vous et tous ceux qui écouteront, contre les temps des Gentils.

UNE LAMPE DANS  
UN MONDE SOMBRE

Apocalypse 1 : 1 présente le livre comme un livre de prophétie 
sur des événements qui s’accompliront certainement. Le verset 
20 décrit sept chandeliers, ou lampes, symboles des sept ères 
de l’Église de Dieu. Les chapitres 2 et 3 prophétisent des sept 
ères successives qui existeraient depuis le Premier avènement 
du Christ jusqu’à Son Second avènement. Jésus-Christ se 
trouve au milieu de ces églises (Apocalypse 1 : 13). Il a dit qu’Il 
bâtirait Son Église et que les portes de l’enfer ne prévaudraient 
pas contre elle (Matthieu 16 : 18). Cette seule véritable Église 
sera toujours là, brillant comme une lampe dans ce monde 
obscur. Christ donne à cette Église l’esprit de compréhension, 
le témoignage de Jésus-Christ, l’esprit de la prophétie !

Dieu donne une lumière à ce monde—si seulement ils la 
voyaient et commençaient à changer leur vie ! Tous ces fléaux, 
ces crises et cette destruction imminente seraient rapidement 
résolus si nous nous laissions guider par Dieu !

Reconnaissez-vous où se trouve la véritable Église du Christ 
et où cette lumière brille aujourd’hui ?

Dans Ézéchiel 33 : 7, Dieu charge un homme de délivrer 
Son message de prophétie : « Et toi, fils de l’homme, je t’ai 

Image de Daniel 2
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établi comme sentinelle sur la maison d’Israël. Tu dois 
écouter la parole qui sort de ma bouche, et les avertir de ma 
part. » Dieu dit qu’Il montrera à Son prophète exactement ce 
qui va arriver à partir des prophéties qu’Il a inspirées dans 
la Bible ! 

« Quand ces choses arriveront—et voici, elles arrivent !—ils 
sauront qu’il y avait un prophète au milieu d’eux » (verset 33). 
Oui—toutes ces prophéties s’accompliront ! Nos péchés 
auront pour résultat exactement ce que Dieu a prophétisé 
qu’ils auraient. Quelle tragédie que la plupart des gens ne 
l’apprennent qu’après avoir vécu ces terribles fléaux et que 
nous soyons au bord de l’extinction humaine ! Au verset 11, 
Dieu supplie l’humanité de se détourner de ses mauvaises 
habitudes et de se tourner vers Lui ! Dieu nous appelle tous à 
nous repentir ! Ce monde ne comprend tout simplement pas 
ou ne désire pas se repentir. 

Mais Dieu dit qu’Il ne fera rien sans révéler Son secret à Ses 
serviteurs les prophètes (Amos 3 : 7). Lorsque nous apprenons 
ces secrets prophétiques, qui ne peut que prophétiser ? (verset 
8). Lorsque Dieu donne à quelqu’un Ses secrets prophétiques, 
qui pourrait rester assis là sans rien faire ?

PROPHÉTISER DE NOUVEAU
Il est honteux de constater que certains refusent de prophéti-
ser comme Dieu le leur ordonne. Amos prédit que même cer-
tains vrais chrétiens, que Dieu a chargés de faire connaître Son 
message prophétique, disent maintenant : « Ne prophétisez 
pas ! » (Amos 2 : 11-12). 

Herbert W. Armstrong a prêché un message fort de prophé-
tie. Mais même ceux de l’église qu’il a fondée ont résisté à la 
prophétie et l’ont carrément répudié après sa mort. Cette tra-
hison est prophétisée dans le livre de l’Apocalypse, tout comme 
le sort de ceux qui disent : « Ne prophétisez pas ! »

« On me donna un roseau semblable à une verge, en disant : 
Lève-toi, et mesure le temple de Dieu, l’autel [un symbole du 
ministère], et ceux qui y adorent. Mais le parvis extérieur du 
temple, laisse-le en dehors, et ne le mesure pas ; car il a été 
donné aux nations, et elles fouleront aux pieds la ville sainte 
pendant quarante-deux mois » (Apocalypse 11 : 1-2).

« Il a été donné aux nations » est une autre référence aux 
temps des Gentils. En cette fin des temps, 95 pour cent du 
propre peuple de Dieu s’est rebellé. Dieu les a jetés dans le 
parvis extérieur de Son temple spirituel, où ils devront subir 
la colère de ces machines de guerre païennes semblables à 
des bêtes ! Dieu les châtie parce qu’Il les aime et essaie de les 
inciter à se repentir (Apocalypse 3 : 19).

Cette écriture parle également de la petite portion du peuple 
de Dieu dans le parvis intérieur qui est fidèle à la proclamation 
du message de Dieu. Dieu promet d’emmener ces personnes 
dans un lieu de protection contre toutes ces terribles 
souffrances peu avant le Second avènement (par exemple, 
Apocalypse 12 : 14). 

La commission de l’Église de Philadelphie de Dieu tourne 
autour de la prophétie : « Puis on me dit : Il faut que tu pro-
phétises de nouveau sur beaucoup de peuples, de nations, 
de langues, et de rois. » (Apocalypse 10 : 11). Nous devons 
prophétiser de nouveau—comme M. Armstrong l’a fait. Dieu 
l’ordonne !

Le peuple de Dieu qui s’est rebellé contre Lui devra faire 
l’expérience de toute cette misère et cette souffrance. La moitié 
d’entre eux se repentira finalement, mais l’autre moitié perdra 
sa vie éternelle ! (ex. Matthieu 25 : 1-13 ; Jérémie 24).

Le Christ a déclaré que cette période terrifiante serait un 
temps où « les hommes rendant l’âme de terreur dans l’attente 
de ce qui surviendra pour la terre ; car les puissances des cieux 
seront ébranlées » (Luc 21 : 26).

Cependant, remarquez le verset suivant ! « Alors on verra 
le Fils de l’homme venant sur une nuée avec puissance et une 
grande gloire » (verset 27). La nouvelle fantastique et pleine 
d’espoir est que ces temps des Gentils mènent directement 
au retour de Jésus-Christ ! Il va enfin renverser les dirigeants 
semblables à des bêtes afin qu’ils ne soient plus capables de 
déchirer l’humanité !

Vous avez un choix à faire. Allez-vous échapper aux temps 
des Gentils que le Christ a prophétisés ? Obéirez-vous à la voix 
du Seigneur, qui vous parle par l’intermédiaire de Ses servi-
teurs les prophètes ?

La prophétie est une preuve indéniable de Dieu ! Il 
veut que nous la comprenions aujourd’hui ! Elle montre qu’Il 
est vivant et qu’Il règne dans le royaume des hommes. Elle 
nous met en garde contre les conséquences du péché et de 
la rébellion contre Dieu. Elle nous incite à nous repentir et à 
nous tourner vers Dieu. Elle nous donne un calendrier pour 
savoir que la fin de cet âge est proche. Elle nous incite à faire un 
usage urgent des quelques jours qui nous restent ! Et elle nous 
apporte un réconfort et un espoir véritables, car le même Dieu, 
qui nous avertit de la correction et du châtiment, prophétise 
également où tous ces événements nous mènent ! Le Dieu puis-
sant de la prophétie promet d’envoyer Son Fils pour établir Son 
royaume sur Terre et mettre en place un gouvernement parfait 
qui apportera la paix, la joie et la prospérité aux peuples du 
monde entier. Ce n’est pas de la fantaisie ! C’est une prophétie 
sûre du Dieu vivant et tout-puissant ! ◊

—
La Bible, s’ouvre à votre compréhension !
Inscrivez-vous au Cours de Bible par Correspondance. Ce cours gratuit de 36 leçons est  
un magnifique outil pour prouver l’existence de Dieu et pour comprendre votre Bible.  

La leçon 16 est intitulée « La prophétie est la preuve de Dieu. » Étudiez-la  
avec un esprit ouvert, et elle changera votre vie d’une manière merveilleuse !—
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À l’automne 2020, le directeur du renseignement 
national John Ratcliffe a déclassifié des documents 
critiques exposant le fait que le dossier Steele et le 

complot contre Donald Trump remontaient jusqu’aux hauts 
responsables de l’administration Obama—y compris le pré-
sident Barack Obama lui-même.

Cela révèle un niveau de corruption absolument sans 
précédent ! C’est un problème qui détruit la nation !

Il a été prouvé en détail que le « dossier Steele »—un rapport 
totalement faux rempli de mensonges scandaleux visant 
spécifiquement à discréditer Donald Trump, alors candidat à 
la présidence—a été payé par la campagne présidentielle de 
Hillary Clinton. Il a été prouvé que, bien que sachant tout cela, 
les responsables du FBI ont utilisé illégalement le dossier pour 
obtenir un mandat leur permettant d’espionner la campagne 
de Trump.

Le 29 septembre 2020, Ratcliffe a remis des documents à 
la commission judiciaire du Sénat. L’un d’eux était une copie 
expurgée des notes manuscrites de John Brennan, alors 
directeur de la CIA, après avoir informé le président Obama 
des récents renseignements que la CIA avait reçus. « Nous rece-
vons des informations supplémentaires sur les activités russes 
de la part de [censuré] », peut-on lire dans ses notes. « Citer 
l’approbation présumée par Hillary Clinton, le 26 juillet, d’une 
proposition de l’un de ses conseillers en politique étrangère 
visant à vilipender Donald Trump en provoquant un scandale 
prétendant l’ingérence du service de sécurité russe » (c’est moi 
qui souligne tout au long).

Ces notes prouvent que Brennan et Obama savaient tout du 
dossier Steele et ont plus que probablement approuvé l’utilisa-
tion du dossier par le FBI pour obtenir un mandat d’espionnage 
sur M. Trump et sa campagne. C’est une activité criminelle 
flagrante aux plus hauts niveaux du gouvernement ! 

Dans sa lettre à la commission judiciaire du Sénat, Ratcliffe 
a écrit : « À la fin juillet 2016, les agences de renseignement 
américaines ont obtenu un aperçu de l’analyse des services 
de renseignement russes alléguant que la candidate à la pré-
sidence américaine Hillary Clinton avait approuvé un plan de 
campagne visant à susciter un scandale contre le candidat à la 
présidence américaine Donald Trump en le liant à [Vladimir] 

Poutine et au piratage du Democratic National Committee 
[Comité National Démocratique] par les Russes. » Rappe-
lez-vous cet été-là, lorsque le DNC fut piraté et qu’immédiate-
ment la campagne Clinton déclara que la Russie était derrière 
tout cela et que Poutine le faisait pour aider Trump. Tout cela 
était une tentative qui avait pour but de détourner l’attention 
du contenu des e-mails du DNC et de créer une « politique d’as-
surance » contre Trump. Le président Obama était également 
au courant de cela.

La lettre de Ratcliffe poursuit : « Le 7 septembre 2016, des 
responsables du renseignement américain ont transmis 
un renvoi d’enquête au directeur du FBI James Comey et au 
sous-directeur adjoint du contre-espionnage Peter Strzok 
concernant ‘l’approbation par la candidate à la présidence 
américaine Hillary Clinton d’un plan concernant le candidat à 
la présidence américaine Donald Trump et des pirates infor-
matiques russes entravant les élections américaines comme 
moyen de distraire le public de son utilisation [à Hillary Clin-
ton] d’un serveur de messagerie privé. »

Notez cela ! Le FBI a reçu « un renvoi d’enquête » de la part 
de responsables du renseignement américain. Cela signifie que 
quelqu’un dans l’administration Obama disait au FBI d’enquê-
ter sur ces fausses allégations contre Trump. Obama et tout 
son entourage, les agences de renseignement et le FBI, savaient 
tous que l’idée de collusion entre la campagne de Trump et le 
gouvernement russe avait été créée par la campagne de Hillary 
Clinton et était une tromperie. Mais ils voulaient aider les 
démocrates à prendre le contrôle du pays ! 

Ce que Ratcliffe a révélé dans cette lettre est suffisamment 
accablant. Pourtant, le 7 octobre 2020, il a annoncé qu’il avait 
fourni à l’enquête du conseiller spécial John Durham plus d’un 
millier de documents classifiés relatifs au dossier Steele et à 
la façon dont il a été utilisé « aux plus hauts niveaux de notre 
gouvernement ». Il a déclaré que le contenu de ces documents 
était criminel !

Il est honteux que les médias aient été presque totalement 
silencieux sur cette histoire. Pourquoi ne s’y intéressent-ils 
pas ? Y a-t-il quelque chose qui pourrait être plus important ? Il 
s’agit de la perte de notre pays ! Il s’agit de passer d’une grande 
liberté à la pire forme de tyrannie !

Le gouvernement corrompu de l’Amérique va être traduit en justice.
PAR GERALD FLURRY

Barack Obama  
démasqué

ALEX EDELMAN/AFP VIA GETTY IMAGES
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‘En danger criminel’
Le 17 septembre 2021, l’avocat spécial de Durham a inculpé 
Michael Sussmann, un avocat qui a travaillé directement pour 
les Clinton, Fusion GPS et le Comité national démocrate—
mais qui a menti au FBI sur l’identité de ses clients. Puis le 4 
novembre, Durham a inculpé Igor Danchenko, la principale 
sous-source du dossier Steele. Il s’agissait d’accusations révéla-
trices et très médiatisées qui suggèrent l’étendue de l’enquête 
de Durham.

La seule personnalité médiatique qui accepte d’aborder cette 
histoire est l’animatrice de Fox News Maria Bartiromo. En 
novembre, après l’inculpation de Danchenko, elle a interviewé 
Ratcliffe à ce sujet.

Dans cette interview, Ratcliffe a déclaré que « tout ce qui est 
lié au dossier Steele était connu pour être faux, mais c’est pour-
tant ce qui a permis d’aller de l’avant avec une enquête injuste, 
inéquitable et finalement […] criminellement négligente contre 
la campagne Trump ». Il a ajouté que le directeur du FBI, Chris-
topher Wray, a admis sous serment que le FBI n’avait aucune 
raison de demander à la Cour de surveillance des renseigne-
ments étrangers un mandat pour espionner la campagne de M. 
Trump, mais qu’il l’avait quand même fait. Le FBI a espionné 

M. Trump et a continué à le faire même après qu’il soit devenu 
président ! Et de manière cruciale, nous savons maintenant 
que Brennan a informé Obama et Joe Biden à ce sujet en 
août 2016, trois mois avant l’élection. Donc ils savaient que 
le dossier était frauduleux et que toute l’opération d’espion-
nage était basée sur cela.

Ratcliffe a dit qu’il avait informé le représentant Adam Schiff 
de ces faits exacts et lui avait dit que cela remontait jusqu’à 
Obama. Schiff, un gauchiste radical, est immédiatement sorti 
et a déclaré publiquement que Trump était de connivence avec 
la Russie et qu’il en avait la preuve ! C’est ainsi que la gauche 
ment régulièrement. Ils sont effrontés comme des démons ! 
Et pratiquement personne ne les tient pour responsables ! 
Comme le prophète Ésaïe l’a écrit, « [L]e jugement est repoussé 
en arrière, et la justice se tient loin ; car la vérité a trébuché sur 
la place publique, et la droiture ne peut entrer » (Ésaïe 59 : 14—
version Darby).

Ratcliffe a dit à deux reprises que les documents qu’il a 
fournis à Durham atteignent les plus hauts niveaux du gou-
vernement. Il a dit qu’il savait que Durham se penchait sur 
la question et que ces documents révélaient « une activité 

criminelle qui servirait de base à de nouvelles mises en accu-
sation ». « Je continue de penser qu’il y aura de nombreuses 
mises en accusation sur la base des renseignements que j’ai 
donnés à John Durham et que j’ai vus », a-t-il déclaré.

Durham n’a pas encore fini ! Ratcliffe a déclaré à Bartiromo 
que « toute personne associée au dossier Steele, à sa création, 
à son colportage au FBI, et à son utilisation par les autorités 
chargées de l’application de la loi contre la campagne Trump 
[…] est en danger criminel en ce moment ».

Les radicaux qui ont utilisé ce document dans leur trahison 
en cours pour renverser le gouvernement de ce pays doivent 
être déstabilisés. Ils doivent s’inquiéter du fait que les notes 
de Brennan prouvent que Barack Obama et Joe Biden ont été 
informés à ce sujet en août 2016, juste au moment où tout se 
déroulait. Ces hommes savaient tout des origines corrompues 
de ce dossier.

En regardant cette interview de Ratcliffe, j’étais stupéfait. 
Je pensais que ces révélations étonnantes feraient beaucoup 
de bruit. Ces informations ne pourraient pas être plus 
importantes ! Il s’agit de la trahison contre notre pays et 
de l’avenir même de la liberté en Amérique ! Pourtant, les 
directeurs de l’information et les présentateurs concentrent 
votre attention aussi loin que possible de ces actes de trahison. 
En avez-vous entendu parler dans vos nouvelles télévisés ? Je 
n’ai même pas vu Fox News en parler, à part Bartiromo—ils 
l’ont pratiquement caché. Presque personne n’a le courage 
de s’exprimer sur Barack Obama ! Ratcliffe et Bartiromo sont 
deux des seules personnes à avoir le courage de dire que les 
actions de trahison pour prendre le contrôle du gouvernement 
remontent directement à Obama !

Dans cette même interview, Ratcliffe a dit : « la vérité se 
défendra ». C’est vrai, mais nous avons vu et nous voyons en ce 
moment que si personne n’aime la vérité et ne se bat pour elle, 
la vérité peut être jetée et piétinée ! (voir par exemple, Daniel 
8 : 12).

Malgré le silence et la censure des médias, je crois que nous 
avons atteint un tournant. Je suis convaincu qu’au moment 
même où le pouvoir des élites radicales monte en flèche et 
qu’elles mènent l’Amérique à sa perte, leur trahison est sur le 
point d’être exposée et qu’elles vont perdre leur pouvoir.

Comme je l’ai écrit dans « Que se passera-t-il une fois que 
Trump retrouvera le pouvoir ? », la prophétie biblique montre 
que M. Trump va revenir à la présidence. Je crois que la tour-
nure dramatique des événements qui aboutira à sa réintégra-
tion a déjà commencé.

Tous les chemins mènent à…
Bartiromo a également interviewé Kash Patel, ancien fonc-
tionnaire du ministère de la Défense. Patel a mentionné les 
inculpations de Sussmann et de Danchenko par Durham, ainsi 
qu’une autre inculpation en août 2020 qui renvoie au FBI : celle 
de l’avocat Kevin Clinesmith, qui a plaidé coupable en janvier 
2021 de falsification de dossiers pour FISA, la loi de la surveil-
lance du renseignement étranger.

Pourtant, même l’interview de Patel trahit une partie de ce 
parti pris et de cette peur de nommer Obama. Patel a dit : « tous 
les chemins mènent à Andy McCabe ». Oui, le directeur adjoint 
du FBI, McCabe, était au cœur de la trahison et des mensonges, 

« Toute personne associée 
au dossier Steele, à sa 
création, à son colportage 
au FBI, et à son utilisation 

par les autorités chargées de 
l’application de la loi contre la 
campagne Trump […] est en danger 
criminel en ce moment. » —JOHN RATCLIFFE 
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même à l’inspecteur général du FBI. Et comme l’a dit Patel, 
Clinesmith, l’avocat du FBI de niveau intermédiaire qui a été 
inculpé, n’a pas pu « réaliser seul le plus grand scandale poli-
tique de l’histoire »—il a reçu l’aide de ses supérieurs. Mais 
pensez-vous que tous les chemins mènent à Andy McCabe ?

Non—ils mènent à quelqu’un de plus haut placé que McCabe. 
En fait, le rapport Horowitz révèle que McCabe a dit au Bureau 
de l’inspecteur général que le rapport Steele devait être trans-
mis au président Obama parce que Obama avait demandé 
« tout ce que vous avez de pertinent sur ce sujet de l’in-
fluence russe ». Bien sûr, il n’y avait pas d’influence russe, et 
McCabe le savait—mais il a volontairement suivi le mouvement, 
en obéissant à la volonté de Barack Obama.

Où toutes les routes mènent-elles ? Une seule personne avait 
une malice et un motif dévorants. Une seule personne avait la 
force et la volonté de dominer. Une seule personne disposait du 
réseau nécessaire de puissants complices au sein du gouverne-
ment et des médias. Une seule personne avait et a toujours la 
fierté inébranlable et le pouvoir tyrannique d’accomplir 
cette trahison permanente contre les États-Unis d’Amé-
rique ! Il faut le nommer ! Cet homme est Barack Obama.

Dans l’histoire récente, lorsque quelqu’un commettait une telle 
trahison, la société l’aurait souvent mis à mort ! Essayer de ren-
verser un gouvernement libre en une tyrannie abjecte est un acte 
digne de la mort. Mais presque personne n’a le courage de défier 
cet homme qui commet de hauts crimes contre notre république !

Et comme je l’ai déjà dit, ces personnes ne sont pas seule-
ment motivées par le socialisme, le communisme et la haine de 
l’Amérique, mais par quelque chose d’encore plus maléfique—
et d’encore plus puissant.

Barack Obama et les autres puissantes élites radicales qui 
forcent les autres à se soumettre à leur volonté et qui nient la 
réalité elle-même sont absolument dominés par l’être qui vénère 

Le président Trump reviendra. Les radicaux ont 
beaucoup de pouvoir, et beaucoup ne croient 
pas qu’il puisse revenir au pouvoir. Mais Dieu 
interviendra pour le rétablir au pouvoir.

la volonté, qui est le père du mensonge 
et qui est un meurtrier depuis le début : 
Satan le diable. (Pour plus d’informa-
tions, demandez mon livre The Former 
Prophets [Les anciens prophètes—dispo-
nible en anglais seulement]).

2 Rois fait partie des anciens pro-
phètes. Il s’agit d’histoire, mais il s’agit 
aussi d’une prophétie du temps de la 
fin. Voici deux versets cruciaux qui ont 
cette dualité : « Car l’Éternel vit l’afflic-
tion d’Israël à son comble et l’extrémité 
à laquelle se trouvaient réduits esclaves 
et hommes libres, sans qu’il n’y eût 
personne pour venir au secours d’Is-
raël. Or l’Éternel n’avait point résolu 
d’effacer le nom d’Israël de dessous les 
cieux […] » (2 Rois 14 : 26-27).

Tout au long de l’histoire, Satan a 
continuellement essayé «  d’effacer 
le nom d’Israël », celui de la nation 
choisie par Dieu. Plusieurs exemples 
bibliques le montrent, ainsi que des 
exemples historiques jusqu’à nos jours. 
Le psaume 83 prophétise même que le 

diable inspirera une alliance de nations au temps de la fin pour 
tenter de détruire Israël et effacer tout souvenir de son nom !

Satan travaille à travers les hommes. D’autres prophéties 
montrent qu’il travaille surtout par l’intermédiaire d’un diri-
geant pour causer les plus grands dommages à la cible qu’il a 
choisie. En Amérique, il a travaillé de l’intérieur par le biais 
d’un homme dont l’objectif déclaré était de « transformer 
fondamentalement » la plus grande nation de l’histoire. Et 
cet homme est encore très actif aujourd’hui. Joe Biden est en 
fonction, mais Barack Obama était et est toujours derrière 
Joe Biden. Il est l’homme que Satan utilise pour détruire les 
États-Unis, le plus puissant descendant de l’ancien Israël. La 
Trompette a mis en garde contre ce fait presque dès le début de 
la présidence d’Obama.

Dieu interviendra
L’Amérique souffre cruellement sous un gouvernement cor-
rompu et illégitime. Je suis convaincu que, heureusement, cela 
est sur le point de changer radicalement. Mais ce ne sera qu’un 
changement de courte durée.

Le niveau de corruption du gouvernement des États-Unis 
est découvert petit à petit, et il est bien plus profond que 
nous ne le pensions. Mais jusqu’à présent, il y a eu très peu de 
comptes à rendre. Des tas de comportements criminels sont 
restés impunis. Un grand nombre de membres de notre classe 
dirigeante se croient au-dessus de la loi et agissent avec impu-
nité et arrogance. De nombreux Américains sont en colère et 
fatigués de cette situation.

Mais je crois que le vent tourne. Nous sommes sur le 
point de voir une grande partie de cette corruption traduite en 
justice.

Dieu est à l’œuvre. Comme le dit 2 Rois 14 : 27, bien que Satan 
travaille à détruire l’Amérique et à « effacer le nom d’Israël », 

SCOTT OLSON/GETTY IMAGES
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Un ennemi que les 
médias ne peuvent pas 
dévoiler.
Il est déjà difficile pour les vrais journalistes 
d’exposer la corruption au sein du gouver-
nement américain, mais il existe une source 
cachée du mal que même eux ne peuvent 
révéler. Seule la Bible le peut ! Demandez la 
brochure gratuite de Gerald Flurry L’Amérique 
sous attaque pour apprendre ce que la Bible 
révèle être la véritable source du problème.

Dieu va l’arrêter—« par la main de Jéroboam », en parlant d’un 
type moderne du roi Jéroboam II de l’ancien Israël. Cet homme 
est Donald Trump.

Je dis depuis l’investiture de Biden que le président Trump 
reviendra. Les radicaux ont beaucoup de pouvoir, et beaucoup 
ne croient pas qu’il puisse revenir au pouvoir. Mais Dieu 
interviendra pour le rétablir au pouvoir. Dieu a directement 
prophétisé qu’Il utiliserait un Jéroboam des temps modernes 
pour empêcher « le nom d’Israël d’être effacé ». Il a également 
prophétisé que le règne de Jéroboam serait interrompu et 
qu’il devrait « faire la guerre » pour le récupérer (verset 28). 
Anciennement, Jéroboam II récupéra deux villes. À notre 
époque, les événements se dérouleront différemment : il s’agit 
d’une élection volée qui sera récupérée. Bien que l’histoire et 
cet accomplissement du temps de la fin soient très différents, 
le résultat final est le même—et le Jéroboam du temps de la fin 
devra faire la guerre pour réaliser son ambition. Cela semble 
suggérer que M. Trump reviendra sans être élu, mais nous 
devrons attendre et voir.

Il reste à voir comment exactement Dieu y parviendra, 
mais je crois qu’Il est déjà en train de le faire. Il y a plusieurs 
événements à surveiller. Un récent sondage montre que plus 
de la moitié des Américains pensent que l’élection de 2020 a 
été volée. Les gens continuent à faire pression pour que des 
enquêtes soient menées sur les machines à voter électroniques 
et les bulletins de vote faux ou illégaux. La Cour suprême a 
une majorité conservatrice cruciale à un moment crucial. Je 
crois que la prophétie indique qu’elle devra se prononcer sur la 
fraude électorale. Pendant ce temps, nous avons ces nouvelles 
révélations sur les hauts crimes d’Obama.

Je ne sais pas exactement comment cela va se passer, mais 
quand on comprend les prophéties et la révélation de Dieu, on 
sait qu’Il est sur le point de faire des miracles !

Ce que vous devez réaliser, c’est que ces miracles ont un but 
principal : ils sont un avertissement pour nous et une oppor-
tunité de nous repentir ! Dieu a prophétisé qu’Il sauverait 
l’Amérique une dernière fois, qu’Il renforcerait le message 
d’avertissement que vous lisez en ce moment au point que la 
terre ne pourrait plus supporter nos paroles, et que l’Amérique 
serait finalement détruite à cause de ses péchés. Mais dans 
ce petit laps de temps, vous avez encore une chance—votre 
dernière chance avant la Grande Tribulation—de vous repentir 
envers Dieu. n

certainement déjà au pouvoir—et s’unissent pour renforcer 
une superpuissance européenne dirigée par l’Allemagne.

Le chapitre suivant révèle que les hommes d’affaires et les 
industriels, appelés dans la prophétie « les marchands de la 
Terre », vont peser de tout leur poids sur ce pouvoir politi-
co-religieux. Et une fois encore, leur investissement semblera 
porter ses fruits de manière spectaculaire. Apocalypse 18 : 3 
prédit que ces marchands « se sont enrichis » grâce à ce 
nouvel empire babylonien. Les versets 12 et 13 énumèrent de 
manière effrayante de nombreuses marchandises qui seront 
vendues dans ce royaume. Tout comme pendant la Seconde 
Guerre mondiale, une grande partie de cet empire commercial 
sera construit sur le dos « des esclaves et des âmes d’hommes » 
(version Darby).

Est-il absurde de penser que les entreprises allemandes 
pourraient profiter à nouveau du travail des esclaves ? 

Le site Web de Siemens indique que pendant la Seconde 
Guerre mondiale, les « activités de la société […] incluaient le 
recours au travail forcé ». Pourtant, les dirigeants de l’entre-
prise affirment avoir appris de leur histoire et avoir changé. 
« Siemens a adopté une position claire sur cette question—de 
manière répétée, responsable et tranchée », peut-on lire sur 
son site Web. Pourtant, à l’heure actuelle, Siemens fait une 
pression intense pour être autorisée à continuer à utiliser des 
produits fabriqués par des esclaves chinois dans la province du 
Xinjiang. Il est honteux de constater que de nombreuses entre-
prises américaines travaillent également avec des esclaves 
au Xinjiang. Mais Siemens a-t-elle vraiment appris sa leçon ? 
Peut-on être sûr qu’elle ne répétera jamais son histoire de la 
Seconde Guerre mondiale ?

Ézéchiel 27 donne une prophétie encore plus détaillée des 
marchands, ou hommes d’affaires, exploitant les richesses 
du monde entier. Tyr est le symbole de l’Allemagne moderne. 
Le chapitre suivant déclare que « Par ta sagesse et par ton 
intelligence tu t’es acquis des richesses, tu as amassé de l’or et 
de l’argent dans tes trésors ; par ta grande sagesse et par ton 
commerce tu as accru tes richesses… » (Ézéchiel 28 : 4-5). La 
Bible souligne continuellement le lien entre cet empire et le 
commerce. 

Apocalypse 17 : 17 décrit les marchands qui s’enrichiront de 
cette puissance de la bête : « Car Dieu a mis dans leur cœur 
d’exécuter son dessein, et d’exécuter un même dessein, et de 
donner leur royauté à la bête, jusqu’à ce que les paroles de Dieu 
soient accomplies. » Notez cela ! Dieu dit que cet empire dirigé 
par l’Allemagne et alimenté par les affaires accomplira Sa 
volonté. D’autres prophéties montrent que cette bête exercera 
une destruction indicible sur l’Amérique, la Grande-Bretagne 
et les autres nations anglophones. Comment de telles atrocités 
pourraient-elles être la volonté de Dieu ?

La Bible explique que la raison en est que Dieu utilisera cette 
bête terrifiante pour corriger les nations modernes d’Israël 
pour leurs graves péchés. Dans Ésaïe 10 : 5, Dieu appelle cette 
puissance « la verge de ma colère » ! Il va utiliser cette puis-
sance pour punir et corriger Son peuple. 

Après cela, cependant, Dieu corrigera cet empire. Il 
veut aussi atteindre ces gens et leur donner l’occasion de le 
connaître !

u CLANDESTINITÉ SUITE DE LA PAGE 7
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« C’est un mensonge abominable ! 
C’est une tromperie mortelle ! C’est 
une propagande satanique qui détruira 
nos nations et notre civilisation ! »

« Pouvez-vous reconnaître comment 
la gauche radicale conduit l’Occident 
vers un monde gouverné par la volonté 
et non par l’intelligence ? Et beaucoup 
d’autres suivent le mouvement ou ne 
font rien pour s’opposer à ce mal sata-
nique qui détruit des nations. »

Notre époque n’est pas régie par la 
raison et la rationalité, ni par la science, 
ni par la vérité—mais par la volonté.

De plus en plus de nos dirigeants 
pensent que la vérité elle-même n’existe 
pas. Le président Obama a écrit que la 
« vérité absolue » n’existe pas. Lorsque 
celle-ci n’existe plus, il ne reste plus 
qu’à affirmer sa volonté sur les autres. 
Les personnes ayant de telles croyances 
et idéologies illogiques, irrationnelles, 
non scientifiques et non véridiques 
ne peuvent pas convaincre les autres 
par des arguments rationnels.  La 
seule façon pour eux d’imposer leur 
volonté aux autres est la tromperie, le 
mensonge, l’intolérance, l’intimidation, 
la coercition et la prise de contrôle des 
politiciens et des tribunaux.

La source qui a entraîné des millions 
de personnes dans une « psychose de 
formation de masse  » concernant le 
coronavirus existe depuis des décennies, 
des générations, des siècles. Pendant 
des millénaires, il a amené des millions 
de personnes normales à penser de 
manière illogique à propos d’elles-
mêmes et de leur Créateur. Depuis plus 
d’un siècle, il a convaincu des personnes 
normales et surtout très instruites de 
penser que tout est venu du néant, que 
la vie est venue de l’inanimé, que le but, 
la signification, la joie, l’amour et l’espoir 
ne sont que des réactions chimiques.

Un nombre énorme de personnes s’ac-
crochent à des croyances extrêmement 
erronées qui ne peuvent tout simplement 
pas être vraies.

Le réveil de l’hypnose du coronavirus 
est une énorme bénédiction. Les deux 
dernières années de psychose de for-
mation de masse prouvent que les êtres 
humains sont susceptibles en masse 
à des pensées erronées dont l’origine 
se situe au-delà de tout être humain, 
groupe d’êtres humains, nation ou 
groupe de nations.

Malone a déclaré  : «  Nous devons 
nous guérir nous-mêmes. » Il a parlé 
de personnes raisonnant leur chemin 
vers l’unité et d’autres objectifs. Mais 
la croyance que les êtres humains 
peuvent réparer eux-mêmes leur esprit 
est en soi une illusion. Elle nie le fait 
absolu que notre Créateur nous a créés 
incomplets. Il a doté nos cerveaux d’un 
esprit humain qui, par sa nature même, 
est conçu pour s’unir à l’Esprit de Dieu. 
Tant que ce n’est pas le cas, Dieu est 
incapable d’achever Sa création.

De même qu’il est manifestement 
i l logique de penser que les  êtres 
humains n’ont pas un Créateur qui les 
aime et veut travailler avec eux, il est 
manifestement illogique de penser 
qu’il n’y a pas un être très différent, très 
réel, qui exerce une influence évidente 
sur les êtres humains. Cet être—le 
prince de la puissance de l’air, le dieu 
de ce monde—trompe le monde entier ! 
(Apocalypse 12 : 9).

Il n’y a pas de se guérir soi-même, et 
il n’y en a jamais eu. S’humilier devant 
notre Créateur est le seul moyen possible 
de se connecter à une puissance supé-
rieure à la puissance qui « séduit toute 
la terre ».

Dieu donne aux gens, et à vous, une 
dernière chance de vous réveiller 
(Amos 7 : 8). Saisissez-la. n
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Vous ne devenez  
pas fou.
Mais y a-t-il quelque chose qui vous affecte que même vous ne 
voyez pas ? Si vous êtes prêt à vous humilier et à vous réveiller des 
tromperies qui vous affectent, demandez votre exemplaire gratuit 
du livret de Gerald Flurry La repentance envers Dieu.

Ézéchiel 28 précise qu’il s’agit d’une 
prophétie moderne en nous indiquant 
la suite des événements  : Dieu Lui-
même promet d’intervenir pour 
faire tomber cette puissance  ! Il 
instaurera alors une période de grande 
paix. Dieu dit qu’il rassemblera les 
nations modernes d’Israël—celles que 
le Saint Empire romain a persécutées 
et réduites en esclavage—dans leur 
propre pays.  «  Ils y habiteront en 
sécurité, et ils bâtiront des maisons 
et planteront des vignes  ; ils y habi-
teront en sécurité, quand j’exercerai 
mes jugements contre tous ceux qui 
les entourent et qui les méprisent. Et 
ils sauront que je suis l’Éternel, leur 
Dieu » (verset 26). Mais plus encore, 
Dieu dit : « je manifesterai en elle ma 
sainteté aux yeux des nations » (ver-
set 25). Dieu se servira d’Israël pour 
enseigner au monde entier, y compris 
à l’Allemagne, ce qu’Il est et ce qu’est Sa 
sainteté. 

Lorsque toutes les guerres auront 
pris fin et que Jésus-Christ aura établi 
Son gouvernement sur la Terre, le 
monde entier écoutera enfin Dieu. La 
conclusion de la prophétie d’Ézéchiel 
27 et 28 brosse un magnifique tableau 
d’un monde où l’esprit maléfique qui 
a motivé à plusieurs reprises ce Saint 
Empire romain a été écarté. 

Apocalypse 17 : 14 décrit également 
cet aboutissement inspirant : « Ils com-
battront contre l’agneau, et l’agneau les 
vaincra, parce qu’il est le Seigneur des 
seigneurs et le Roi des rois, et les appe-
lés, les élus et les fidèles qui sont avec lui 
les vaincront aussi. » 

Oui, Jésus-Christ Lui-même l’empor-
tera sur cet empire européen. Mais à 
l’heure actuelle, il s’élève rapidement 
au rang effrayant de superpuissance 
politique, économique et militaire  ! 
Ceux « qui sont avec Lui »—le peuple 
fidèle de Dieu—proclament aujourd’hui 
Son message d’avertissement au monde : 
Le Saint Empire romain se lève une 
dernière fois !

L’Allemagne est sur le point de répéter 
sa sombre histoire. En fait, la Bible nous 
dit que ce sera bien pire que ce qui s’est 
passé pendant la Seconde Guerre mon-
diale ! (Matthieu 24 : 21-22). Mais cela 
mène à la fin permanente de ce pouvoir 
et à l’établissement du merveilleux 
monde à venir ! n
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robes avec le sang du Christ et comprendront 
cette grande et merveilleuse vision. Et dès 
qu’ils se repentiront, Dieu les fera sortir de la 
Tribulation pour qu’ils n’aient plus à souffrir. 
Cela montre à quel point Dieu est merveilleu-
sement miséricordieux.

« Bien-aimé, je souhaite que tu prospères 
à tous égards et sois en bonne santé, comme 
prospère l’état de ton âme » (3 Jean 2). Dieu 
nous aime ; nous sommes Ses bien-aimés. Il 
est un Dieu de justice et de jugement parfaits. 
Il nous éprouvera et nous testera. Il nous 
punira si nécessaire. Mais par-dessus tout, Il 
veut que nous soyons prospères et en bonne 
santé. Il veut que nous soyons florissants 
comme le palmier ! Il ne veut pas que nous 
vivions dans la peur comme le fait le monde 
entier aujourd’hui.

La multitude innombrable va échapper à 
la pire année de l’histoire de cette planète. Et 
Dieu est heureux de les protéger. Mais Il l’au-
rait fait plus tôt—si seulement ils avaient tenu 
compte de ce qu’Il dit maintenant, pendant 
qu’il est encore temps.

Apprenez cette puissante leçon de la 
«  grande multitude  »  !  Vous entendez 
aujourd’hui le message de Dieu ! Ne vous 
contentez pas de le classer dans votre 
mémoire et agir plus tard. Agissez mainte-
nant ! Tournez-vous vers Dieu dans la repen-
tance ! Apprenez à aimer Son mode de vie et 
à aimer la Bible, car il n’y a rien de tel quand 
on la comprend vraiment. Dieu nous offre 
une vie pleine d’espoir ! Il veut vous protéger 
et prendre soin de vous dès maintenant—et Il 
promet de le faire si vous vous convertissez et 
Lui obéissez aujourd’hui. C’est quelque chose 
dont il faut se réjouir ! n
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révélait. Certains d’entre eux n’ont pas laissé 
les pierres parler.

Vers le milieu ou la fin du 19e siècle, les tra-
vaux des premiers archéologues bibliques ont 
commencé à être réexaminés. Cette démarche 
était raisonnable. Certaines de leurs conclu-
sions devaient être testées, remises en question 
et révisées. Entre-temps, le développement de 
nouvelles technologies et méthodes a permis 
une compréhension scientifique plus précise.

Malheureusement, il n’a pas fallu longtemps 
pour que les critiques de la Bible commencent 
à commettre certaines des mêmes erreurs 
que les personnes qu’ils critiquaient. Nombre 
d’entre eux ont laissé leur aversion pour la 
religion et la Bible, plutôt que pour la science, 
motiver leur critique des premiers scienti-
fiques bibliques. Ils ont ainsi adopté une vision 
totalement non scientifique de la Bible et de sa 
place dans l’archéologie. Nombre d’entre eux 
ont carrément rejeté la Bible en tant que source 
d’histoire et outil nécessaire à l’archéologie.

Tout comme les individus qu’ils critiquaient 
comme fondamentalistes de la Bible, les scep-
tiques de la Bible n’ont pas non plus laissé les 
pierres parler !

La Dre Eilat Mazar, et une poignée d’autres 
scientifiques aujourd’hui, ont évité les dan-
gers posés par ces deux extrêmes. C’est ainsi 
que fonctionne AIBA, aussi.  

De l’espoir dans l’archéologie
La nation d’Israël, comme l’Amérique, la 
Grande-Bretagne et bien d’autres, connaît 
une sorte de crise d’identité. Nos nations 
perdent de vue qui elles sont et oublient notre 
remarquable histoire. Un nombre croissant 
de personnes désespèrent de l’avenir.

Une des solutions à ce problème, je crois, 
est d’étudier l’histoire. Il y a souvent beaucoup 
d’espoir dans l’histoire. Et lorsqu’il s’agit 
d’histoire nationale, aucun pays ou peuple sur 
Terre n’a un passé aussi riche et bien docu-
menté—et aussi porteur d’espoir—qu’Israël.

Aujourd’hui, ce passé ancien se retrouve 
principalement à deux endroits : dans la Bible 
et dans les anciens tells et ruines disséminés 
à travers Israël.

L’objectif de l’archéologie biblique est 
de fouiller et de comprendre cette histoire. 
Lorsque nous faisons cela, non seulement 
nous développons nos connaissances et notre 
compréhension du passé antique d’Israël, 
mais nous pouvons aussi développer notre 
espérance. Et c’est ce que représente l’Institut 
d’archéologie biblique Armstrong : éducation, 
science, histoire biblique et espoir. n
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l’être. Il est regrettable que le rôle de la Bible 
dans l’archéologie soit devenu si controversé. 
Je crois que cela nous empêche de découvrir 
une histoire vraiment remarquable.

Les deux parties ont une part de respon-
sabilité dans cette situation. Au début de 
l’archéologie biblique, certains archéologues 
étaient plus motivés par la croyance reli-
gieuse que par la science. Bien que sincères 
et travailleurs, ces personnes ne pratiquaient 
tout simplement pas une bonne science. 
C’est pourquoi certains d’entre eux ont 
tiré des conclusions erronées ou ont mal 
identifié certains sites et artefacts. Certains 
des premiers archéologues bibliques étaient 
plus enclins à voir ce que leurs convictions 
religieuses espéraient que ce que la science 
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